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L TEXTIL OCUPO
l AYUNTAMIENTO

LOS SALESIANOS NO
HAN SIDO INFORMADOS

DIPUTACION»

TODAVIA
«NO PODRIAMOS ACEPTAR CONDICIONES QUE AFECTARAN A LA 
NATURALEZA DE NUESTRA ENSEÑANZA Y NUESTRO ESTILO»

P^ilelos delegados del textil en el Ayuntamiento. Como puede apreciarse en la foto la mayoría son mujeres

Relegados se encerraron durante doce horas 
Í protesta por la reconversión y el paro

(Página 9)

«ALGUNOS ASPECTOS
DEL CONTRATO NO HAN
SIDO CUMPLIDOS POR LA

EL ACTUAL 
ACUERDO NOS 
PARECE 
BUENO 
Y NO 
QUEREMOS 
ROMPERLO»

Francisco Ortiz Mateu, director del 
Colegio Salesiano

(Página 9)

Los Reyes visitaron al 
duque de Cádiz

Moraga, ex directora general de
pTAR SOCIAL:

STABA PREVISTA MI 
^ISION DESDE UN 

MCIPIO»

Asesinado el 
director general 
de la Fuerza 
Multinacional, 
en el Sinaí

TRAS PLANIFICAR 
LOS SERVICIOS 
DE LAS 
DELEGACIONES 
PROVINCIALES, 
VUELVE ASU 
PUESTO DE 
ASISTENTA 
SOCIAL

(Página 7)

'■fASA IBA A ESTALLAR
l (^^'gobernadores del Banco de España)

P'’’)f Es • - ''^ —J^^^*^ María López de Letona, que fue gobernador 
^’”*>odo'*^** ^^ '^^^^ 1978, ha manifestado que durante la etapa de 

Let P’’'”^^^‘'nios que Rumasa algún día iba a estallar».
''''gre- prestado declaración hoy ante la ponencia de la comi-

Es ?^^’^’^ Rumasa, al igual que los también ex-gobernadores 
Coronel de Palma y Mariano Navarro Rubio.

&'!’'*íi,L';,'';’"“■.'" :''|“'="‘' época, durante el primer gobierno de 
i crisis bancaria, Rumasa causaba ya mucha preocu-

de España.
(Pasa a la página dieciséis)

ROMA, 15 (Efe).—El di
rector general de la Fuerza 
Multinacional en el Sinaí, ge
neral Leamon Hunt, ha sido 
asesinado en Roma por tres 
terroristas.

Hunt fue trasladado al hos
pital «San Giovanni», donde 
falleció 70 minutos después.

Eli el momento del atenta
do Leamon Hunt estaba en su 
automóvil, acompañado del 
chofer, ya que acababa de vi
sitar las oficinas del la Alian- 
Zíi Atlántica en la capital ita
liana.

Al parecer, Hunt fue alcan
zado por uno de los tiros efec
tuados desde un «Fiat 128» 
que se situó al lado del auto
móvil oficial.

El comando terrorista 
abandonó el coche a pocos 
metros y huyó a pie. Y según 
las primeras informaciones, 
otro coche les esparaba en las 
proximidades.

Pocos minutos después, 
una voz anónima reivindicó la 
autoría del atentado al Parti
do Comunista Combatiente, 
en llamada telefónica a un;i 
emisora de Milán.
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PAMPLONA.—Los Reyes de España Don Juan Carlos y Doña Sofía acom
pañados del presidente de la Diputación Foral J. I. del Burgo, a la salida del 
hospital de Navarra, después de visitar ayer al duque de Cádiz y a su hijo, gra

vemente heridos en accidente de carretera.—(Telefoto Efe)

PAMPLONA. 15 (Efc).--Los 
Reyes de España, Don Juan Carlos y 
Doña Sofía, abandonaron Pamplona 
en un helicóptero, que pilotaba Don 
Juan Carlos, después de visitar al du
que de Cádiz y a su hijo Luis Alfonso 
en el hospital de Navarra.

Don Juan Carlos y Doña Sofía 
permanecieron en el hospital duran
te una hora y media y visitaron al du
que de Cádiz, a Luis'Alfonso de Bor-

bón y a la institutriz Manuela Sán
chez Prat.

El director del hospital, doctor 
Los Arcos, dijo a Efe que los Reyes 
se habían interesado por las instala
ciones de este hospital y por los dis
tintos servicios del mismo.

Asimismo, confirmó que durante 
la visita a lo¿ enfermos habían estado 
solos y luego mantuvieron una entre
vista con los familiares.
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FAENAS DE TIENTA

En la finca “El Cuartico”, del ganadero albacetense Angel 
Gómez Rengel y Rodríguez de Vera, se realizaron faenas de 
tienta de reses bravas, en las que participaron los novilleros al
bacetenses Gabriel Molina y Carlos López, con el diestro mur
ciano Bartolomé González.

NUEVO JUEZ DE ALCARAZ

Fue nombrado juez de Primera Instancia e Instrucción de 
Alcaraz, Santos Bozal Gil, que venía desempeñando el mismo 
cargo en Manacor. Sustituía a Carlos Lorenzo Penalva de Vega.

ANIVERSARIO

Se cumplía el primer aniversario de la muerte de Juan Ma
nuel Paños Vera, que falleció en Munera a los 84 años. Era es
poso de Remedios Bas Coque; y padre de Juan Miguel, Gerar
do, Emiliano, Luciana, María y Tomás.

EL TRAFICO, EN LA PROVINCIA

Durante el año anterior se produjeron en las carreteras de la 
provincia 273 accidentes de circulación, con el balance de 17 
muertos y 285 heridos.

EXCURSION A LOURDES

Por 1.600 pesetas se podía realizar una excursión a Lourdes 
de cinco días de duración, organizada por Educación y Descan
so. En el precio estaban incluidos viajes, hoteles y visado fran
cés-

Tal día como hoy
1579.— Fallece Gonzalo Jiménez de Quesada, licenciado en 

Leyes, conquistador y fundador del nuevo reino de Granada 
(actual Colombia).

1595.— Fernando de Zárate comienza a levantar la fortaleza 
de Buenos Aires, y confirma en documento público la segunda 
fundación de esta ciudad por Juan de Garay, el 11 de junio de 
1580.

1624.— Fallece en Toledo el humanista e historiador padre 
Juan de Mariana, autor de una “historia de España”.

1738.— Inauguración del teatro los Campos del Peral, en 
Madrid, levantado en el solar que actualmente ocupa el teatro 
real.

1840.— La República de Ecuador es reconocida por Espa
ña.

1865.— Fallece el político y economista francés Pierre Jo- 
segh Proudhon.

1884.— Se funda en Guayaquil (Ecuador) “El Telégrafo”, 
considerado el periódico decano de la Prensa del país.

1898.— Voladura del acorazado norteamericano “Maine” 
en el puerto de La Habana, que dio pretexto a Ee.Uu. para de
clarar la guerra a España, al acusar a esta del hundimiento del 
barco.

1911.— Por primera vez se transporta oficialmente una carta 
por medios aéreos. Qcurrió en la India.

1918.— Lituania se proclama país independiente.
1920.— Los aliados renuncian a que Alemania les entregue 

los culpables de la guerra y confían en que les juzguen los tribu
nales alemanes, fue la base del Tribunal de Nurenberg que ac
tuó después de la segunda guerra mundial.

1933.— En la conferencia de desarme el representante de 
España (Madariaga), propone la supresión de la Aviación Mili
tar como único medio de evitar los bombardeos aéreos.

1934.— Por primera vez vuela sobre Madrid el autogiro la 
Cierva, pilotado por su inventor.

1941.— Un incendio asola Santander y destruye 400 edifi
cios de 37 calles.

1980.— Inauguración del nuevo aeropuerto internacional 
de Vitoria.

1983.—El Pleno del Senado aprueba el Proyecto de Ley del 
Estatuto de Extremadura.

1983.— La población de Sagunto (Valencia) realiza una 
huelga general en defensa de la pervivencia de Altos Hornos del 
Mediterráneo.

EN DEFENSA DE LOS INTERESES

DE ALBACETE Y LA PROVINCIA, 

SUSCRIBASE A ’

LA voz DE ALBACETE
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demografía
NACIMIENTOS

María José Zapater Pérez, hija de Salvador y María José.
Saturnino García López, hijo de Saturnino y María Dolores.
Fernando Escobar Leira, hijo de Fernando y María del Car

men.
Araceli Sánchez López, hija de Pascual y Araceli.
María Elisa Denia Martínez, hija de Alonso Mariano y Su

ceso.
María Teresa Gómez Valero, hija de Julio y Antonia.
María del Rosario Montesinos Tébar, hija de Antonio y 

Francisca Cristina.

DEFUNCIONES

Encarnación García Rico, 67 años.
Ricardo Zafrilla Fernández, 85 años.
Ignacio Nieto Sánchez, 99 años.

MATRIMONIOS

Antonio Alfaro García y María Isabel Calero Gil.

AUTOBUSES

LUNES A VIERNES
SALIDAS

(Horarios y destinos)

MAÑANA. 6.00, Cuenca (por Sisante) y Cuenca (por Tara-, 
zona): 7.00, Valencia (por Almansa); 7.30, Cartagena; 8.30, 
Hellín (por Peñas de San Pedro) y Puente Génave; 9.00, Molini
cos-Valencia; 10.00, Valencia (por Requena), Cartagena y Ali
cante; 10.30, Valencia (por Almansa); 11.30, Valencia-Puerto- 
lláno, Alicante-Madrid y Madrid; 12.00, Madrid-Alicante y 
Cartagena; 12.30, Valencia-Valdepeñas, Valencia-Sevilla, Va-. 
lencia-Jaén y Villarrobledo; 13.00, Valdepeñas-Valencia, Villa- 
malea, Casasimarro y Hellín; 13.30, Montealegre y Albatana; 
15.00, Hellín, Socovos, Caudete, Almansa (por Alpera) y Val
deganga; 14.00, Casas de Lázaro, Alcalá del Júcar, Motilla del 
Palancar, Villarrobledo, Puertollano-Valencia, Munera, Té- 
bar, Balazote (por La Herrera), El Bonillo y Minglanilla, Car
celén y Pedroñeras.

TARDE. 14.15, Valencia-Molinicos; 14.30, La Gila; 15.00, 
Orcera, Paterna del Madera, Cuenca (por Sisante) y Puente 
Génave; 16.00, Jaén-Barcelona; 16.30, Jaén-Valencia y Alican
te-Madrid; 17.00, Valencia (por Requena), Tomelloso y Barce
lona-Jaén; 17.30, Madrid-Alicante; 17.45, Madrid, Alicante- 
Madrid y Bienservida; 18.00, Casas de Lázaro, Alcaraz (por Pe
ñascosa), El Picazo, Villarrobledo, Almansa (por Alpera), 
Montealegre, Balazote (por La Herrera), El Bonillo y Valde-, 
ganga; 18.10, Ayna; 18.30, Hllín, Carcelén, Villamalea, Quin
tanar del Rey, Casas de Ves, Caudete, Albatana y Sevilla-Va
lencia; 19.00, Nava de Abajo, Playa de Gandía, Madrid-Alican
te, Cartagena.

NQCHE. 1.00, Barcelona-Sevilla, Sevilla-Barcelona y Mé-’ 
rida; 2.30, Alicante-Madrid (lunes); 3.30, Madrid-Alic?:ite (sá
bado); 4.30, Ciudad Real.

LLEGADAS

(Horarios y procedencia)

MAÑANA. 8.20, Motilla del Palancar, Nava de Abajo y 
Casas de Ves; 8.30, Alcalá del Júcar, Carcelén, Villamalea, 
Ayna, El Picazo, Hellín, Villarrobledo, Socovos, Munera, Té- 
bar, Bienservida, Molinicos-Valencia; 8.45, Caudete, Mingla
nilla, Almansa (por Alpera), Montealegre, Albatana, El Boni
llo, Valdeganga y Las Pedroñeras; 9.00, Casas de Lázaro, Alca
raz (por Peñascosa), Quintanar del Rey, Paterna del Madera, 
Tomelloso y Balazote (por La Herrera); 9.15, Orcera; 9.30, La 
Gila y Puente Génave; 9.45, Hellín y Villarrobledo; 10.00, Pla
ya de Gandía; 10.15, Carcelén; 10.30, Caudete; 10.45, Balazote 
(por La Herrera); 11.15, Cartagena, Alicante-Madrid y Valen- 
cia-Puertollano; 11.45, Madrid y Madrid-Alicante; 12.15, Va
lencia-Valdepeñas, Cuenca (por Sisante), Valencia-Sevilla y 
Valencia-Jaén; 12.30, Valdepeñas-Valencia; 13.30, Puertolla- 
no-Valencia; 14.00, Valencia-Molinicos.

TARDE. 14.45, Hellín (por Peñas de San Pedro); 15.00, 
Jaén-Barcelona; 15.30, Almansa (por Alpera), y Villamalea; 
15.45, Hellín y Villarrobledo; 16.00, Casasimarro, Puente Gé
nave y Valdeganga; 16.15, Montealegre, Albatana y Jaén-Va- 
lencia; 16.20, Alicante-Madrid; 16.30, Casas de Lázaro; 16.45, 
Valencia (por Requena); 17.00, Barcelona-Jaén y Valencia 
(por Almansa), Cuenca (por Tarazona); 17.15, y Ciudad Real; 
17.20, Cartagena y Madrid-Alicante; 17.30, Cartagena y El Bo
nillo; 17.35, Alicante-Madrid; 17.45, Cuenca (por Sisante); 
18.15, Sevilla-Valencia; 18.45, Madrid y Madrid-Alicante; 
20.00, Alicante, Cartagena y Valencia (por Almansa); 20.20, 
Valencia (por Requena).

NOCHE. 1.00, Barcelona-Sevilla, Sevilla-Barcelona y Mé
rida; 2.30, Alicante-Madrid (lunes); 3.30, Madrid-Alicante (sá
bado).

SANTORAL

Onésimo, Elias, Jeremías, Isaías y Julián.

FARMACIAS

PARA HOY;

FERRANDQ, Arquitecto Valdelvira, 20 (esquila!
Piña),y SAN AGUSTIN, Muelle, 7. I

PARADA DE TAXIS

PLAZA DE FATIMA ... 
AVENIDA DE ESPAÑA 
ALTOZANO ..................
ESTACION VIEJA........
ESTACION NUEVA ....

TELEFONOS URGENTE!

PARQUE DE BOMBEROS...............
POLICIA GUBERNATIVA .... ..........
POLICIA NACIONAL........................
POLICIA MUNICIPAL .......................
GUARDIA CIVIL........ ......................
CASA DE SOCORRO ........................
CRUZ ROJA AMBULANCIA ...........
AMBULATORIO (URGENCIAS)......
RESIDENCIA SANITARIA ..............
ESTACION DE FERROCARRIL.......
ESTACION DE AUTOBUSES...........
TELEGRAFOS .’...................................
OFICINA RECLAMACION PRECIOS

TRENES
DIRECCION* LEVANTE-CATALUÑA

Expreso Sevilla-Barcelona 1,52 - 2,02.
Cartagena 3,47-4,05. Expr. Madrid-Valencia4,04- J 
Madrid-Alicante 4,04 - 4,35. Expr. Málaga-BarceJ 
5,27. Tranvía Albacete-Valencia-Alicante 7,27. AuR 
bacete-Murcia8,20. Tranvía Alcázar-Valencias, J 
City Madrid-Valencia 9,44 - 9,46. Electrotrén Sen , 
Barcelona 14,06y 14,08. RápidoMadrid-Alicante ■ 1 
Rápido Madrid-Cartagena 14,01 -14,38.
lencia 14,44 -14,46. Talgo Madrid-Alicante 18,2 • n 
Madrid-Cartagena 18,46 - 18,48. Inter City Ma ^> ^ 
19,14-19,16. Tranvía Alcázar-Valencia-Alicante 1 
Inter City Madrid-Valencia 21,14 - 21,16. E^P^^
Barcelona 21.34 - 21,44.

DIRECCIQN MADRID-ANDALUCIA

Expreso Barcelona-Málaga 0,53 -1,08. E^Pf^ujjn^ 
Sevilla 2,51 - 3,01. Expreso Alicante-Valenciaa jj 
3,15. Expreso Cartagena-Madrid 3,24 - 3,,49. ^^^1 
na-Almería 7,15 - 7,27. Inter City Valencia-Ma j 
Tranvía Valencia-Alcázar-Madrid 9,49 - 9,52^ ^^^^ 
celona a Sevilla-Málaga 13,04 - 13,06. ^^P ^ladii^ 
cantea Madrid 12,52-13,12. Inter City Castel 
-13,55. Talgo Alicante-Madrid 17,45 - 17,47- 
cia-Madrid 18,23 - 18,25. Talgo Cartagena-^ 
18,43. Tranvía Valencia-Alcázar 19,44 -19, .21411 
lencia-Madrid 20,23 - 20,25. Automotor de Mur 
vía de Valencia-Alicante 22,29.

LAVOZDEALBACTlí
DIARIO INDKPKNDIBNTK j^jj

Año XXXII - Depósito Legal: Albac^e- *
Redacción, Admistración yTall^f ^íOM 

Gabriel Ciscar, 34 - Teléfonos: 22 60 5 y
• TELEX: 29668 LVAN

PRECIOS DE SUSCRIPCION* 1.1)00

....................»^^^
Diríjase a nuestra Admistración indicando foi^ 

tal, transferencia, talón bancario o recibí

Un mes ... 
Tres meses 
Seis meses
Un año ....
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el viento

~ PAGA Y VAMONOS.
- A TOLEDO

[n un periódico de importante difusión se publicaba 
-unos días el siguiente titular: “Los periódicos regiona- 
flocales, en peligro de sucumbir ante la competencia 

- ¿mica de la publicidad televisiva”.
Abreve comentario por mi parte:

«quinal

ÍB un sistema de libertades la opción publicitaria está 
cátodos, pero no pueden jugar con ventaja los mono- 
K,porque así se incurre en agravio.
ya no falta otra cosa que al poco concurrido ruedo de la 
isiónse lancen los atildados toreros del monopolio tele-

* n:esos toreros los paga el Estado, mientras que las em-
sprivadas ven disminuir un capítulo importantísimo de 

M wación.
Elperiódico al que hacemos referencia (EL PAIS, jue- 

• -^ ’de febrero de 1984) dice en su entradilla, que la prensa 
2 mal, y sobre todo la local, corre un grave peligro de de- 

lecer en el plazo de cuatro o cinco años como conse- 
" L ida del desvío de una buena parte de sus recursos publi- 
" ños hacia las televisiones regionales y autonómicas.

'1 Cuatro o cinco años de supervivencia.
El sábado 21 de enero, otro periódico de notable in- 

— rá, ABCde Madrid, hacía público el estudio económi- 
JJI toado por el Gobierno sobre los veintidós periódicos 
^ icadena estatal. De los veintidós, sólo cinco obtuvieron 

irávit. El Estado, como se sabe, está sacando a subasta 
.....' ospenodicos, y recolocando, como puede, a sus traba

jes.
)] 'ero ¿qué pasa con los periódicos no estatales, asedia- 

' ' “ por tantas fauces? En su enfermedad económica, lo na- 
... - 1 sería ayudarles más, porque ayudándoles se ayuda a 

21 to ese tesoro individual que es hoy el puesto de tra- 
^ 1 Esto es lo lógico y también lo inteligente. Pero somos 

" " rentes. ¿Y quién coloca a los trabajadores de las empre- 
- privadas?
„ 2 ‘ wmo diferentes que somos, vamos a defender la tele- 

1] Snúnicapara que nos ofrezca las brillantes entrevistas de 
Me Gaddafi, algún reportaje sobre lo bien que viven 

-' jiros compatriotas en la Unión Soviética, la serie nortea- 
„ 2 1113113 de turno, donde la cama y la corrupción son los 

2 Í^onistas, y el teledirigismo y la mediocridad.
w además de los graves problemas que aquejan a la 

prensa libre de un país libre— como es la ten- 
disminución difusora como consecuencia de la 

económica, el excesivo y galopante precio del pa- 
^■Pionsa mal palidado con subvenciones alicortas, la re- 

yi^ion tecnológica y el ahogo empresarial, viene la tele- 
yae todos los españoles a competir regionalmente con 

bueno será decir a las mentes lúcidas 
operación: ¡apaga y vámonos con Cal- 

.redowcaso, apaga y vámonos a Toledo, que es 
^ colocar el poste autonómico de la televisión re-

Ramón BELLO BAÑON 
ity -_______________________________________ ___________

Ííf5ío cfe
poctor Albertos (apuntes 

salen del alma)
a este enamorado de su profesión. 
Por eso puedo asegurar que la “per
manente preocupación humanística 
que anima toda su activiadad, la 
mantiene lejos de una mera actitud 
pragmática o positivista de “médio 
ilustrado”. Cuando el doctor Alber
tos estaba con los codos puestos so
bre la mesa preparando una tésis re
lacionada con los “Vestigios del Pen
samiento Evolucionista en las Cultu
ras extremo-orientales”, entra en 
contacto con la acupuntura, que de 
alguna forma incidiría notablemente 
en su trayectoria profesional. Coo
fundador de la Sociedad Española 
de Terapia y Modificación de la Con
ducta, filial del Instituto Max Plank, 
fundador de la Sociedad de Médicos 
Jóvenes “Centro Médico Quirúrgi
co”, y posteriormente del instituto 
Español de Acunpuntura, en la ac
tualidad se ocupa de la dirección del 
instituto de Medicina Integral.

(Pasa a la siguiente)

■M^Wiovi '^^^•ona Integral, 

a^^",®koAlKr^^^^^^" ^' doctor 

a 21-^®o hijo,. ^' Casado, padre 
®<»iia¿”’®^“^^ ^" ejercicio 
Hile u 'nternista) e inle-

humanismo,

®"3cion,| °‘^Pone de alcan- 
’^ 'ecuentr ’ ^* ^^^^’' P^^tici- 

°^’ ^Q^ícrencias,

lapón v ^®*?®' -Alemania, 
0 |XS^WSA^v,P'’ácticamente en 
” ^'^ ^^3^ inves-
Í le han ?? ®’^^'^ afición a la

i»Aí*Snú. ''"’ '"’®'
"H ceiyo pri- 

®®*® ^'^a Medici- 

^^^^ ®” *^ calle. 
^ ® en profundidad.

CARTAS AL 
DIRECTOR

Sobre la presidencia 
de los Juegos
Escolares de Hellín

Sr. Director de
LA VOZ DE ALBACETE

Presentada en el Pleno del Ayun
tamiento de Hellín al presidente de 
la comisión de Cultura Sr. Díaz Ca
rrillo, una pregunta con relación al 
nombramiento del presidente co
marcal y local de los Juegos Ecolares 
de Hellín, se nos contestó que había 
sido nombrado por no existir antes 
este cargo, ya que según él no existía 
documentación que lo acreditara.

Adjunto tenemos el gusto de 
acompañarle la carta del actual pre
sidente, pues no ha sido cesado, re
sultando con el nuevo nombramien
to, que en Ía zona de Hellín existen 
dos presidentes (caso insólito).

Con esta carta denunciamos la ig
norancia, arbitrariedad, partidismo, 
y autoritarismo del Sr. Díaz Carrillo.

Esperando que nos la publique en 
el periódico, que tan dignamente di
rige, para conocimiento de la opi
nión pública.

Ejecutiva Local de 
Alianza Popular 
HELLIN

CARTA ABIERTA AL JEFE 
DE LA SECCION PROVINCIAL 
DE DEPORTES

Siendo Vd. el que vela por el de
porte a nivel provincial, creo que tie
ne la obligación de saber qué es lo 
que pasa en su base que es el deporte 
escolar, y si éste no es todo lo claro 
que debiera y que desearíamos que 
lo fuese, su misión es la de clarificar
lo y poner las cosas en su sitio para 
poder tener fe en las instituciones y 
en sus máximos responsables, pues si 
fallan las personas, lógicamente falla 
la insitución.

No sé si recuerda que fui presenta
do a Vd. como presidente del depor
te en la Zona de Hellín y como tal fui 
recibido. Mi nombramiento, del cual 
hay un Acta que debe de estar en su 
poder y de la que yo tengo fotocopia, 
fue hecho el día 2 de noviembre del 
año 1983, este acto se celebró demo
cráticamente y en presencia de un re
presentante legal de la Administra
ción, el señor Cruz, de los ocho 
miembros que votaron en aquel 
acto, cinco votos fueron favorables a 
mí, dos fueron en contra y uno en 
blanco.

Hace unos días, fui llamado como 
presidente desde Albacete para asis
tir a una reunión que habría en el 
Exemo. Ayuntamiento de Hellín, 

' quedando éste encargado de avisar a 
todos los Centros de la localidad, 
como la persona encargada de este 
menester, no sé por qué motivo, se le 
olvidaron varios Centros, entre ellos 
Bup y Fp, fui requerido otra vez por 
el deporte de la capital para que yo 
hiciese llegar a estos Centros la noti
cia; igualmente ocurre con el Centro 
de Agramón, el cual estaba integra
do en el deporte escolar y si este Co
legio tuvo representante en dicha 
reunión, fue porque yo, como agra- 
monero que soy les di la razón aque
lla misma mañana.

Mi asombro ha llegado al máximo 
cuando hace unos días, el señor 
Fructuoso, representante del Ayun
tamiento, hace una reumón ^obre el 
deporte escolar y no soy invitado a 
ella. En esta asamblea se nombra un 
nuevo presidente, no es que me mo
leste que me quiten el cargo, pues 
para caminar al lado de personas tan 
poco democráticas prefiero ir solo 
por la vida, lo que sí quiero, es que la 
opinión pública tome conciencia de 
los pasos dados y seguidos por los 

(Pasa a la siguiente)

Visita del consejero de 
Agricultura a la provincia 
de Albacete

Como es sabido hoy llegará a 
nuestra provincia el consejero de 
Agricultura de Castilla-La Mancha, • 
Fernando López Carrasco, que rea
lizará diversas visitas a localidades 
interesándose por la problemática 
agropecuaria y entrevistándose con 
representantes de diversos organis
mos del sector.

López Carrasco comenzará su jor
nada de hoy en La Roda donde se 
entrevistará con el gerente de «Bo
degas Unidas» que agrupa a un total 
de 42 cooperativas con un importe 
volumen de exportaciones vinícolas. 
Seguidamente se dirigirá a Madri
gueras, en la zona de La Manchuela, 
donde se puede llevar a cabo una im
portante acción de regadío, en virtud 
del concierto establecido entre la 
Consejería y las Cajas de Ahorros 
Rurales que puede influir de manera 
notable en la ampliación del'número 
de hectáreas de regadío por parte de 
la iniciativa privada.

La tarde la pasará en Albacete

FUE ALUMNO DEL PROFESOR FAUSTINO CORDON Y CREADOR DEL 
INSTITUTO ESPAÑOL DE ACUPUNTURA

Mañana en el Ateneo, conferencia 
del doctor Albertos Constan

Mañana a las ocho de la tarde pro
nunciará una conferencia en el Ate
neo el médico e intelectual de la sa
lud Francisco Albertos Constán, vin
culado desde sus tiempos de estu
diante a las ideas biológicas del pro
fesor Cordón, con quien mantiene 
contacto desde hace más de veinte 
años. «El cuerpo y la medicina inte
gral» será el tema de la conferencia 
del doctor Albertos.

En su larga e intensa carrera pro
fesional ha impartido numerosas 
conferencias sobre acupuntura ya 
bases neurorreflexiológicas de la 
medicina en las universidades de

PREPARANDO LAS PROCESIONES

Las bandas de cornetas 
ensayarán en el Edificio 
Ferial

El alcalde de la capital ha concedido 
permiso a la Junta de Cofradías de Sema
na Santa de Albacete para que las ban
das de cornetas y tambores de los dife
rentes pasos ensayen en el edificio ferial, 
.egún la entrevista mentenida ayer con el 
presidente de la junta, Julián Campos 
Martínez.

El señor Campos manifestó al término 
de la entrevista mantenida con el alcalde 
su satisfacción por el interés mostrado 
por la autoridad local hacia todos los 
planteamientos que se le hicieron para la 
organización de las procesiones de este 
año.

El Ayuntamiento colaborará con la 
Policía Municipal y con la cesión de va
llas, para el buen desarrollo de estos ac
tos de Semana Santa.

—¿Se trató el asunto de la actuación 
de la Banda Municipal de Música?

—Sí; también le pedimos que la Banda 
Municipal desfilara en alguna procesión 
como lo hizo el pasado año, cosa que el 
alcalde rae manifestó que estudiará, ya 
que se trata de una actuación que no está 
prevista pero que hará todo lo posible 
para que se lleve a cabo.

—¿Y en cuanto a ayudas económicas?
—Bueno, de este asunto, la Junta de 

Cofradías tiene previsto enviar un escri

donde se entrevistará con diversos 
funcionarios en la delegación pro
vincial de Agricultura, celebrando, 
además una rueda de prensa.

Mañana, viernes, ofrecerá au
diencias a las primeras autoridades 
locales y provinciales de Albacete. A 
continuación se entrevistará con re
presentantes de asociaciones agra
rias regionales, en la Escuela de Ca- 
pacitacióán Agraria.

DFespués viajará a Villarrobledo 
donde visitará obra.s de mejora urba
nística que se están llevando a cabo a 
través de subvenciones del Inem y 
abordará la problemática del queso 
en la empresa «Forlasa», con lo que 
terminará su. visita a Albacete.

Por la tarde se dirigirá a Tomello
so (Ciudad Real) donde recorrerá la 
Escuela de Capacitación Agraria y 
revisará asuntos relacionados con la 
industria vitivinícola regional con el 
presidente de la cooperativa del vino 
allí existente, que s la principal pro
ductora de caldos de la región.

Madrid, La Laguna, Sevilla, Córdo
ba, Barcelona y Valencia, entre 
otras, realizando asimismo numero
sos viajes al extranjero para perfec
cionar conocimientos.

En la actualidad se encarga de la 
dirección del Instituto de Medicina 
Integral y de la redacción de un ex
tenso tratado de dieciocho tomos so
bre medicina integral. En el año 
1975 fundó el Instituto Español de 
Acupuntura, donde se imparten cur
sos especializados de electroacupun- 
tura, neurofisiología del dolor y la
serterapia, entre otras disciplinas.

to de solicitud de colaboración a diversas 
instituciones, organismos y entidades de 
colaboración a diversas instituciones, or
ganismos y entidades de Albacete con el 
fin de poder llevar a cabo las procesio
nes.

—¿Habrá pregonero de Semana San
ta, como el año pasado?

—Sí, y ya hemos mantenido contactos 
con el presiente del Ateneo, Abelardo 
Sánchez Moreno, con el que personal
mente tengo que hablar para que me dé 
su confirmación, que espero no haya in
conveniente.

—¿Y de los estatutos, se han presenta
do ya al Obispado?

—La actualización de estatutos de di
versas cofradías y la redacción de los 
nuevos de algunas otras, están ya últi- 
mándose y serán presentados en el Obis
pado inmediatamente, posiblemente en 
la próxima semana, ya que tanto las co
fradías, como la junta está manteniendo 
diversas reuniones, como lo hace duran
te todo el año, para solucionar estos trá
mites y a la vez ir organizando las proce
siones.

Lo más importante es que los ensayos 
de las bandas será en el recinto ferial, de 
8 a 9 de la noche y de lunes a viernes.

Ó
 b
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Tribuna libre

A Televisión Española
Tenemos sobrados motivos para sentimos preocupados y pregun

tamos a nosotros mismos si, desgraciamdamente los españoles, no he
mos perdido el tren. Tenemos ante sí, una destrucción total de todos 
aquellos valores necesarios e imprescindibles para el vivir en una so
ciedad digan y justa. Asimilamos, admitimos y consentimos cuanto 
nos dicen y proyectan los medios de comunicación: Radioy T.V. Esta
mos dejando pasar en la intimidad de nuestro hogar, toda la basura 
que embrutece y ofende por lo que tiene de pernicioso y de mal gusto, 
con ejemplos deplorables, palas costumbres, gestos, desnudos, pala
brotas y actitudes propias de un burdel. Estamos olvidando el respeto 
a nosotros mismos por nuestra falta de valor al denunciar estos hechos 
que empobrecen nuestro espíritu y perdemos el sentido de nuestra res
ponsabilidad y la estimación propia cuando toleramos en silencio lo 
que está pasando en estos momentos en España.

El programa lanzado por T. V. sobre los anticonceptivos, concreta
mente, ésta, se ha cubierto de gloria. Es difícil encontrar la palabra 
exacta para calificarlo. Los que lo dirigen han sentado cátedra de in
competentes y de mal gusto. Utilizando a una pobre mujer ignorante 
para poner ante los españoles de más ignorantes todavía, cómo se cal
za un «globito» un tuvo cilíndrico. Fue el espectáculo más bochornoso 
que hizo cerrar la T. V. a la mayoría de familias que quedaron mudas y 
asombradas por el descubrimiento.

Pues bien. Si tantos deseos de informar sienten los que dirigen el 
medio de T.V. al pueblo soberano, que lo hagan, pero bien hecho. 
Que enseñan la realidad a lo vivo de cómo se realiza un aboro. Por el 
método de la la’jeringa, que destruye el feto por la sal o el alcohol pro
duciendo la muerte dolorosa por borrachera osmótica, o simplemente 
|X)r un legrado, en donde el feto niño muere destrozado por las cuchi
llas a trozos. A sí como dónde van a parar esos niños, esos trozos hu
manos, esos seres que no les dejan nacer ni vivir por la falta de amor y 
la ignorancia de muchas mujeres que no saben lo que hacen.

Después de enseñar esta auténtica verdad que se esconde tras el 
aborto despenalizado, se podrá decir que la información de T.V. es 
constructiva y educativa a la vez. Así cumplirán con la misión de infor
mar con la verdad con mayúsculas y no seremos cómplices todos los te
levidentes con nuestro silencio y repulsa familiar. Hay que tener el va
lor de decir y llamar a las cosas por su nombre. ¿No es ese el juego? 
Pues a jugarlo. Con el derecho que nos da el ser los contribuyentes los 
que financiamos los medios, a exigir una televisión más justa y más 
digna.

Rocojo el sentimiento de muchas familias que unen su rechazo a 
mío con desagrado tajante, ante una programación vergonzosa que en 
muchos casos, está rompiendo el respeto a temas, hechos y palabras 
que siempre tuvo como principio del vivir de los españoles. Los católi
cos tenemos el deber de defender los principios que inspira nuestra fe, 
de los que se hace portador con su palabra el Santo Padre el Papa Juan 
Pablo II, que en su visita a España nos pidió a todos que tuviéramos fe 
viva, fuésemos fuertes en defensa de la vid^ de la familia y venciéra
mos al mal con el bien.

Los padres debemos velar por todo lo que ataque la educación y 
formación de nuestros hijos. Debemos enseñarles a conocer la verdad 
con mayúscula y a que se sepan respetar a sí mismos para exigir este 
respeto a los demás.

Que lleguen a quien corresponda mis palabras de protesta formal y 
la de aquellos que se duelen y piensan corno \ o \ sc sienten incapaces o 
no saben cómo hacerlo. Nuesta Constitución en su artículo. 20 no.s da 
ese derecho^de exponer nuestra opinión y es necesario que se escuche 
la voz de firme protesta de la gran familia española que está siendo ata
cada por todas partes y sus efectos muestras bien patentes de tantos 
hogares rotos cuyas causas todos conocemos y lamentamos en familia 
solamente.

Confiemos que T.V. tome bueiia nota de todo lo publicado en la 
prensa del rechazo a su programación actual y se culturice lo suficiente 
para decir con dignidad el título de «Medio de divulgación y difusión 
clara y eficiente».

ADELAIDA IBAÑEZ GARCIA 
D.N.1.19.561.744

Cartas al director
(Viene de la anterior)

nuevos dirigentes del deporte a nivel 
provincial y local. Sólo me resta ha
cerles unas preguntas al señor Fruc
tuoso: ¿Qué poderes se atribuye?, 
creo que ser el representante de Cul
tura del Ayuntamiento, no le confie
re prerrogativas para celebrar una 
reunión del deporte a nivel Comar
cal, a no ser que fuese autorizado por 
una persona competente para ello, si 
es así ¿me podría enseñar el oficio 
confiriéndole tal poder? Por otro 
lado ¿no fuiste tú aquel director de 
Martínez Parras que en el año 1982 
durante la clausura de los juegos es
colares delante de las primeras auto
ridades provinciales en el campo de 
fútbol, trató de hacer el boicot a los 
juegos prohibiéndoles a los alumnos 
del Colegio participar en dicha clau
sura, sin consultar siquiera con los 
profesores que les habían preparado 
para dicho acto? Me gustaría que 
este señor explicase sus cambios de

postura en tal sentido.
Les doy las gracias por todo, hasta 

por la poca deferencia que han de
mostrado hacia mi persona.

Antonio Martínez 
D.N.I. 74.459.287
HELLIN

Cartas al director
Todas las cartas que se desti

nen a esta sección deberán lle
gar identificadas con el número 
del [>.N.I. domicilio y teléfono, 
para su posible e inmediata con
firmación, si se considera nece
sario, aun cuando los datos no 
se publiquen, si asi se desea. De 
no indicar teléfono, deberán 
acompañarse de fotocopia del 
D.N.I. o presentado en Redac
ción para su comprobación.

Las cartas que excedan de un 
folio mecanografiado a dos es
pacios podran ser extractadas.

GRANDES FIRMAS
ELEGIAS DE ENERO

Por Eduardo CARRANZA 
(De la Real Academia Colombiana)

BCION

ARBOLES DE MI INFANCIA

Fui niño entre los árboles. Fui a la 
escuela cantando y silbando bajo el 
rumor fluvial de los eúcaliptus. En la 
última vueltatdel camino aldeano, el 
pueblo se súbito, dormido en el rega
zo de la mañana. Contra el-azul, la 
torre blanca, como el árbol de la fe, 
repartiendo campanadas, horas, go
londrinas y bendiciones. Arriba, en 
las copas de los árboles, la verde es
trofa del viento. Y corría, entre las 
hojas, un cielo líquido y azul. En el 
aire se deshacía una guirnalda de pa
lomas.

Fui niño entre los árboles: corría, 
cerca de la casa, un riachuelo salta
rán y transparente como aquel niño 
de seis años. De un solo salto lo cru
zaba el puente. Al fondo, las piedre- 
cillas y los peces de colores. A la ori
lla, el sauce, derramándose en el 
agua. Me asomo, ahora, a mi alma 
de entonces y la veo llena de ángeles • 
y de visiones.

Fui niño entre los árboles. En mi 
tierra caliente, la casa blanca rodea
da de hadas y misterio. A lo lejos, las 
palmeras, con su mano abierta, sos
tenían el cielo,. En el inmenso patio, 
bajo un árbol solemne y patriarcal, 
mi padre —ya casi celeste y esfuma
do— y sus amigos hablan de ganados 
y cosechas—. Y de antiguas cosas de 
guerra y amor, como en los roman
ces. A lo lejos silbaba un tren que se 
hundía hacia lo maraviloso. Tambié, 
lejanísimo, cantaba, soñoliento, un 
gallo. Sobre los cerros azules, esfu
mantes, volaban largas nubes dora
das. Todo el árbol se estremecía: pa
saba una ráfaga de jazmín y limón. Y 
un niño «casi todo alma» veía en las 
nuves los castillos y los príncipes y el 
cortejo de los Reyes Magos que 
traían el incienso y la mirra que ma
naba del corazón de otros árboles 
encantados en remotos países. Cer
ca, en el corazón de un nogal, las 
abejas inventaban la miel. El panel 
fulgía en mis sueños.

Fui niño entre los árboles. Yo vi 
cuando el árbol formidable, Gran 
Padre de todos los Arboles del Bos
que, caía, a golpes de hacha, como si 
se desplomara el firmamento. Era la 
tarde violenta, rosa, lila, indecible
mente dorada y suspirante. Ardía el 
cámbulo rojo. Resplandecía la llama 
azul del gualanday. Vi cómo al Ar
bol Rey le cortaban las hojas-dedos, 
las ramas-brazos. Y le sacaban las 
entrañas. Y un día vi el milagro: el 
árbol era una canoa esbelta, more
na, ligera, casi alada, como una mu
chacha. En ella fuimos navegando el 
río, una vez a «La Isla», de paseo. 
Iba la canoa cargada de sueños, 
amores y canciones. Mi padre canta
ba con tenue, trémula voz, al son de 
la guitarra,‘viejas habaneras: «Si a tu 
ventana llega una paloma...». Le 
acompañaba mi madre joven. Al 
arrullo de su voz la.mañana se ador
mecía. El día volaba entre los árbo
les, como un rojo gavilán.

Fui niño entre los árboles. Toda
vía sobreveste corazón atardecido, 
canta la verde estrofa del viento en 
las altas ramas. Y, dromido, siento 
sobre mi su^ño un tenue, melodioso, 
rumor de hojas, volando como el 
Angel de los Arboles.

ELEGIA PURA

«Decid: ¿quién se ha curado de su 
infancia jamás»

Lucía Delarue-Mardrus
A mi padre en el cielo de Apauta.

La vieja casa blanca se perdía, 
allá, en el último recodo de la infan
cia. La acompañaban, allá, en el fon
do de la memoria, el vuelo de la pri
mera cometa; la imagen pensativa de 
mi padre, ya casi transparente; el 
paso de la luna, calzada de silencio 
entre las flores; el caballo de la niñez 
que iba a ser, de un momento a otro, 
del corcel volador y el palafrén de los 
siete colores; y una música, un son 
de guitarra, una música entre sue
ños, bañada en olqr de jazmín...;.y 
un ángel, bello como un ángel.

La vieja casa blanca estaba, allá, 
perdida como un cuento entre el más 
lejano paraje del recuerdo.

He vuelto a ver la vieja casa. Todo 
está idéntico. Aquí, la tinaja verdi- 
roja en cuyo fondo fiemblan el cielo 
y la frescura. Allá, en ese rincón, la 
silla pequeña en donde uñ niño pen
sativo buscaba en las nubes a la Bella 
Durmiente y a la Sirenita del Mar 
con sus cabellos verdes. En el patio, 
el limonero que a veces se cubre de 
alas blancas. Y el árbol planteado de 
las ciruelas rojas del trópico, en cu
yas altas ramas viajábamos mis her
manos y yo, y el corredor por donde 
andaba mi madre joven cantando 
una antigua tonada arrulladora a 
cuya música la tarde entornaba los 
párpados.

He vuelto a ver la vieja casa. So
bre el mantel blanco, todavía el fru
tero como una pequeña isla frutal de 
cristal. Sobre la tapia encalada se 
desborda la sonrisa de primaveras y 
bellísimas. Sopla el aliento del jaz
mín, «ruiseñor de los olores». Por el 
azul de otro tiempo cruza «el relám
pago verde de los loros». Aquí están 
Jos libros que mi padre leía; sueñan 
entre sus páginas las flores marchi
tas.

Ay de mí, ay de mí, alme me dice 
que la vida no es más que una quimera 
una ilusión, un sueño sin orillas 
una pequeña nube pasajera...

En su jaula canta el turpial anhe
lante, como ahogándose en su pro
pia melodía. En lo hondo del silencio 
cruza el húmedo rumor lejanísimo 
del río.

\ndo por la vieja casa, como per
dido en una dulce embriaguez de re
cuerdos, hablando, a medias pala
bras, con los fantasmas queridos, di
ciendo versos nostálgicos...

Parece como si un ramo 
aire, de esa luz de otros tierni 
tuviera aún perfumada en d 
de la vieja casa.

Todo está idéntico. Pero 
una mirada seria y sonrient 
cabeza inclinada sobre un be 
Y un ángel. Y un niño. YlosL 
nes de entonces, inepetibte 
todo en nuestras vidas. Todo 
diferente y todo es igual. 
...Sólo que el tiempo lo haba 
todo 1
como una blanca tempestadi 
na... i

RECUERDO A UNA 
VENTANA

Recuerdo una tarde su 
como para haber sido feliz. 
(Tarde tranquila, casi 
con placidez de alma, 
para ser joven, para haberío! 
cuando Dios quiso, para 
tener algunas alegrías... lej® 
y poder dulcemente recordail

Recuerdo una tarde quesf 
bien una música. Una tarde 
para haber tenido un río.una 
ra, un amor.

Recuerdo que el mundo! 
tan sereno y feliz, como si w 
un hermoso verso.

Recuerdo un árbol, sólo ea 
el viento se resolvía en verde, 
olaje.

Recuerdo un cielo azul o 
nube dorada. Un cielo tan be 
daban ganas de llorar.

Recuerdo unos ojos que 
el infinito, y eran dueños dea 
recuerdo, en una ventana,o , 
guillotinada por el ad'^^- .

Hace mucho tiempo, a 
en el sueño. Ruecuerdo 10 
sublime, como para ha er 
después. Una tarde de ene 
gún lugar del sueño. Cuand

punto de vista
XIII, de Madrid, 
char sus conferencias. ^.^^^ 
cho anteriormente, Q“^ ,, 
ción de escritor. l^5aaw . । 
rosos artículos <1“®*'''®^ 
revistas y publicaciones 
das de gran alcanze •ifraijd 
primer volumen del 
Medicina Integral h ^ 
ocupado los medios e ^^^ 
Cional, se lodedicaaA^¡ 
con la que antes de .^11111 
cir, sí. sólo estudiante 
cursos de Medicina, jpn 
ros proyectos. Algn”® nj^.f 
jos. Otros aún están p , .^^(e 
Introducción utiliza jy¿e$< 
se de Poerre Loti- , p^fui 
lencio de los 
mente familiar y "^^^ Ft^"* 
amigos que de sí m^ ^ ii 
Albertos queiere ® ujtil«’*’ 
nosotros ese día paf 
sus cosas, aUntendeí 
se puede estar ajen

(Viene de la Pág. 3)

MAS QUE UNA VOCACION

El doctor Albertos, hombre jo
ven, pertenece a esa generación de 
inconforrrtistas que siempre van un 
poco —o un mucho— más allá de las 
posibilidades que tienen a su alcan
ce. Por eso, y quizás rompiendo vie
jos conceptos que siempre son muy 
dignos, se lanza a la aventura de la 
investigación por caminos que no 
son habituales. El esfuerzo es ma
yor. Pero también las compensacio
nes. De todas formas que nadie pien
se que se aparta definitivamente de 
las normas tradicionales por las que 
se rige la Medicina cocidental. Diri
gida por el profesor Alonso Fernán
dez, presenta su tesis el doctorado 
con el título: “Actualización de la 
Medicina Corticovisceral", que lo
gra la calificación de sobresaliente. 
Las Universidades de: Sevilla, Cór
doba, Granada, Bilbao, Valencia, 
Barcelona y el Instituto Social León

tos.

o.

JUIOS

LíJul 
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VENCIAS

DIOS

i ramod 
ostiemjJ 
da en el

ileJubilados. “Revalorización de las pensiones en 1984”, por Barto- 
lópezTorres, jefe de Prestaciones del Inss. Hoy, 16; 5.30 tarde.

tía cultural
Je Albacete. Oleos de Paco Pérez. Hoy, último día. 
iVerona. Obras de Pedro Muñoz Pérez. Hasta el 17. 

de Albacete. Esmaltes en cobre, de José Manuel Sáez Felipe. 
«117'

a de la Mancha. Exposición itinerante de Alejandro García 
ría. Mañana, último día.
Caja Rural. Grabado Abstracto Español Inauguración, día IL 

Mapire. Obras de Núñez-Cortés. Hasta el 23.
de Albacete. Exposición de bodegones y floreros. Inauguración, 

|;Hastael25demarzo.

PROSIGUEN LAS REPRESENTACIONES DEL «CULTURAL ALBACETE»

«El Precio», de Arthur Miller, en el 
Teatro Circo los días 22 y 23
Actuará la compañía Teatro de los Buenos Ayres

La obra El Precio, de Arthur Mi
ller, se representará en Albacete, en 
el Teatro Circo, los próximos días 22 
y 23, a las ocho y cuarto de la tarde, 
por el Teatro de los Buenos Ayres, 
de Argentina. Con ella prosiguen las 
actividades teatrales del Programa 
«Cultural Albacete» que están desa
rrollando en la provincia el Ministe-

rio de Cultura, la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha, la Di
putación Provincial, el Ayuntamien
to de la capital y la Fundación Juan 
March.

El Precio se entrenó en Nueva 
York, el 7 de febrero de 1968. En ju
lio de 1974 el Teatro de los Buenos
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ación de Amas de Casa y Consumo. Ciclo de conferencias. Hoy, 16, 
latde: “¿Qué es la Protección Civil?”, por Andrés Carrión. Día 23, 

iuide: “Enfermedades articulares”, por Ramón Ferrándiz.
sIbáñez.Tele Club. «La Seguridad Social”. Día 17; 7 tarde.

de Albacete. “El cuerpo y la medicina integral”, por el doctor 
SCO Albertos. Mañana, día 17; 8 tarde.

Plan Hidrológico de la 
cuenca del Júcar

El mismo senador abunda en el 
tema de las aguas, refíriéndose a los 
planes hidrológicos de las cuencas 
que afectan a esta provincia, de ma
nera especial del río Júcar.

¡pesiad j

írade Cultura Integral. Curso de Astrología. Los viernes; 9 noche. 
Biisa. Caja de Ahorros de Albacete. «Análisis de balances», por Ja- 
(Hartín Gómez. Del 20 al 23; de 19 a 22 horas.

■CCIONES

Con ruego de respuestas por escri- 
' to, interpela al Gobierno:

«El Ministerio de Obras Públicas y 
Urbanismo, a través de sus máximos 
representantes, confirmaba que los < 
estudios hidrogeológicos de las 
cuencas estarían finalizados a lo lar
go del año 1984.

irde sw 
feliz.

de Albacete. «Le plaisir», de MaX Ophuls (1951). Hoy 16; 8 tar-

Íde Jubilados de la Caja de Ahorros de Albacete. “Qué día tengo”, 
Jeny Lewis. Día 19; 4.30 tarde.
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'Primitivo. Concierto de piano, por Miguel Farré. Día 17; 8.15 tar-

; que efl 
la tarde! 
río, una ||

ponade la Mancha. Universidad Popular. Concierto de guitarra de 
Rejada. Día 17; 8 tarde.
prión Provincial de Cultura. Ciclo de Piano Romántico. “Beetho- 
f 'Por Isidro Barrio. Día 20; 8 tarde.

^“'’‘*‘’^^'*^'^ ^® la Caja de Ahorros de Albacete! Grupo de piano 
no si • Día 18; 7.30 tarde.
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^OS Y MONUMENTOS 
RICO-ARTISTICOS

^^seo Provincial. Secciones de Arqueología y Bellas 
cables de 10 a 14 y de 16 a 19 horas. Domingos, de 10 a 14. Lunes

" Iglesia de la Santísima Trinidad. De 9 a 13 y de 16 a 21. 
pe9al4. '

Castillo. De 10 a 14 y de 15 a 18 horas.
^to" P*”^^’^^® rupestres. Cueva de la Vieja. Consulta previa al

L CHILLA,.— Museo de cerámica. Sábados y domingos de 6 a 8 ho- 
’^.^^l^ando al Ayuntamiento, cualquier día y hora. Iglesia de 

^Salvador». De8.30a20.30.

I^ á — ^^^^^ario de Ntra. Señora de los Remedios. De 10 a 20 
b 1^- *Wigüedades locales, domingos y festivos, a partir de las 12. 

Minateda. Consulta previa al Ayuntamiento.
r^lO "^^^^Q Antonio Martínez. Sábados de 12 a 2 mañana. Do- 
l ® 12. Avisando con 24 de antelación, cualquier día de la sema- 

parroquial. Monumento Nacional. Localidad de Inte

L Iglesia de la Asunción. Monumento Nacional Histórico Ar

Ermita de Nuestra Señora de Belén. Consulta previa en Pa-

^^ P^^^^-— Iglesia de Ntra. Sra. de la Esperanza. La- ¡ 
I 520 horas. Sábados, 15.20 horas. Domingos y festivos, todojo lo®

< el TIEMPO
5, íu^ ^"Irados por el Observatorio Meteorológico de la

Q-4 grados, a las 16.20 horas. 
s»$’’'^^' -5.4 grados, a las 7.35 horas.

1 ^^os Nor Oeste. Velocidad 14.4 Km/h. 
por 100.

Mediante preguntas en la Cámara 
Alta y por los estudios realizados por 
el Instituto Geológico y Minero de 
España (Igrne), se ha dado confir
mación de que desde la cuenca me
dia del río Júcar y su afluente el Ga
briel, dentro de la provincia de Alba
cete, se pierden caudales de acuífero 
provincial del orden de unos 385 hec
tómetros cúbicos/año, los que salen 
al mar sin utilidad ni aprovecha
miento.

Albacete se sentiría enormemente 
. perjudicada, por no decir marginada 
una vez más en este tema, si no se la 
considerara dentro del estudio de 
esos planes hidrológicos, existiendo

la enorme posibilidad de que el río 
Júcar a su paso entre las localidades 
de Valdeganga y Alcalá del Júcar, a 
la altura de las localidades de Jor
quera y La Recueja, sería fácilmente 
regulable mediante alguna presa, 
que serviría para «frenar» drenajes y 
posibilitar regadíos de excelentes 
tierras. Planteamiento similar ten
dría en su cauce el río Segura».

Y pregunta:
—¿Se contemplará la provincia de 

Albacete dentro de los Planes Hi
drológicos que se están confeccio
nando, en relación con la cuenca del 
río Júcar, con su afluente el Gabriel, 
y el río Segura, con la posibilidad de_  
que se puedan aprovechar parte de 
las aguas que se vienen perdiendo y 
que benefician a otras regiones más 
ricas?

—¿Por qué no se procede a estu
diar la regulación del Júcar, a su paso 
por las localidades de Jorquera y La 
Recueja, proyectándose el levanta
miento de alguna presa, que, en par
te, frenase las filtraciones del acuífe
ro y pudiera beneficiar a tierras co
lindantes?

—Y, finalmente, si ello no fuera

Ayres la incorpora a su repertorio y 
desde entonces la sigue representan
do con singular éxito. El Precio en
treteje un drama familiar, en el que 
queda reflejada, enjuiciada, acusada 
y por último condenada, la esencia 
que pone en marcha la denominada 
«sociedad de consumo».

Obtuvo, cuando se estrenó, el pre
mio de la crítica de Nueva York a la 
mejor obra del año.

«Un diálogo económico, donde 
cada palabra está por algo y para 
algo... La acción se dispara como 
una fecha,desde el principio al final 
(...) De la representación puede de
cirse lo mismo que de la obra: es sóli
da, estudiada y bien ensayada», se
ñaló E. Haro Tecglen, en el «País», 
con motivo de su estreno en Madrid 
por esta misma compañía.

El Teatro de los Buenos Ayres se 
funda en 1967 y ha realizado giras 
por Argentina, Venezuela, Estados 
Unidos, Canadá, Puerto Rico, Re
pública Dominicana, Chile, Uru
guay, Brasil. Ha participado en los 
festivales de Kennedy Center, Con- 
neticut de Estados Unidos. En los 
Juegos Panamericanos de Puerto 
Rico, y los más destacados festivales 
de España.

De su variado repertorio han ofre
cido destacadas representaciones 
de: «La muerte de un viajante», de 
A. Miller; «Historias con cárcel» de 
O. Dragún; «La mueca», de E. Pa- 
vlovsky; «Medida por medida», de 
W. Shakespeare; «Losw Fantásti- 
kos», de Jones Smith; «Luv», de M. 
Schisgal; «Matrimonio a 12 rounds», 
de F. Dürrenmatt..., etc.

Arthur Miller, nació en 'Nueva 
York, en 1915 y constituye uno de 
los representantes fundamentales 
del teatro realista norteamericano

posible ¿cómo se contemplarían las__de la segunda postguerra. «Todos

EN LA CAJA DE AHORROS DE 
ALBACETE EN CIUDAD REAL 

Exposición del 
pintor albacetense 
Félix Gómez

compensaciones a que tiene derecho 
una provincia con enormes pérdidas 
hidráulicas confirmadas en la prácti
ca y por los estudios realizados por el 
Instituto Geológico y Minero de Es
paña?

eran mis hijos», «La muerte de un 
viajante», «Las brujas de Salem», 
«Recuerdo de dos lunes», «Panora
ma desde el puente», «El Precio»..., 
son sus obras más importantes y di
fundidas.

El pintor albaceteño Félix Gómez 
expondrá entre los días 20 y 29 de 
este mes una colección de óleos, 
acuarelas y dibujos en la sala de ex
posiciones de la Caja de Ahorros de 
Albacete en Ciudad Real.

Francisco Félix Gómez nació en 
Ossa de Montiel en el año 1959, cur
sando estudios de arte en la Escuela 
de Artes y Oficios de Tarragona y en 
Monóvar (Alicante). Fue becado 
para el III Curso de Arte en 1983 por 
la Fundación Cultural de La Mancha 
y ha realizado exposiciones en Ali
cante, Albacete, Tarragona, Ciudad 
Real y Zaragoza. ,

LEA

LA VOZ DE 
ALBACETE

Los jóvenes del “Puesto de 
los falangistas” no son 
afiliados a Fe de las Jons

Recibimos la siguiente carta:
Sr. director del diario LA VOZ DE ALBACETE
Estimado amigo:
En vuestro periódico del día 13 actual, en la página 2 se publica una foto

grafía con el título de “El puesto de los falangistas” por un grupo de jóvenes 
en las denominadas “Guatro esquinas”.

Queremos iníormar a la opinión pública en general que los jóvenes que 
ponen ese puesto, no son afiliados a Fe de las Jons, aunque utilicen nues
tros símbolos, como son la camisa azul y las cinco flechas además de los him
nos.

Esta Jefatura lamenta el que haya personas que sin estar afiliados a nues
tra Organización vayan poniéndose prendas que no son de ellos y la coloca
ción de carteles alusivos a Fe de las Jons.

Agradeciéndote la publicación de esta carta para salvar en todo momento 
el buen estilo de la Falange por la confusión con personas que en apariencia 
hablan de falangista y no lo son”.

Ventura Abellán Pufete
D.N.1.4.983.960
Jefe Provincial de Fe de las Jons
ALBAETE

VENTA 0 ALQUILER
de viviendas de 122’80 m2. y locales comecia
les de 100 a 1.500 m2.

PARA VER Y TRATAR LLAMAR AL 
TELEFONO 22 98 00 - 22 7713

CUPON 
PRO-CIEGOS

NUMERO PREMIADO 
. AYER
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La Secretaría General de Turismo y la Dirección General de Empresas y 
Actividades Turísticas, han editado un folleto sobre la caza que recoge ex
haustivamente toda su casuística. “La caza en España” es de especial interés 
para nuestros lectores, dada la riqueza cinegética de la provincia y la gran afi
ción a la caza. Por ello ofrecemos el contenido y algunas ilustraciones de la 
publicación.

España es el país más montañoso 
de Europa, después de Suiza, y el 
más meridional, por lo que en toda 
época del año puede disfrutarse de 
excelente clima, que unido a la varie
dad de su fauna y de los diferentes 
métodos de caza le han dado justa 
fama de ser uno de los países más 
atractivos para la práctica cinegéti
ca.

Existen en la actualidad 36 Reser
vas Nacionales y 3.600 Cotos Priva
dos de Caza Mayor, más otros 60 
para especies de alta montaña, don
de, gracias a la aplicación de prácti
cas conservacionistas, nuestras espe
cies cinegéticas mantienen una po
blación equilibrada y se pueden ob
tener buenos trofeos.

Las especies menores son objeto' 
de aprovechamiento en unos 22.000 
cotos privados y 50 cotos sociales, y 
en 49 Zonas de Caza Controlada.

En total 36 millones de hectáreas 
acotadas, que constituyen un autén
tico paraiso para el cazador y para el 
amante de la naturaleza, tanto por la 
abundancia y variedad de su fauna 
como por la impresionante belleza y 
diversidad de sus escenarios natura- 
les._____ ________________________

TURISMO CINEGETICO

El cazador que viene a nuestro 
país puede disfrutar de las más puras 
tradiciones cinegéticas que los espa
ñoles han mantenido fielmente des
de los tiempos medievales. Y se va a 
encontrar inmerso en un acervo cul
tural que va desde la pequeña capilla 
románica en los Pirineos, hasta las

impresionantes catedrales góticas, 
pasando por el increible esplendor 
de los monumentos árabes. En el 
campo artístico, el hecho de que tres 
de los más grandes maestros de nues
tro siglo, Pablo Picasso, Salvador 
Dalí y Joan Miró, sean españoles no 
es pura coincidencia; y podrá admi
rar también los Velázquez, Goyas, 
Grecos, Murillos, etc.

El cazador en España puede, 
pues, no sólo cazar según las más ge
nuinas tradiciones, sino admirar al 
mismo tiempo las riquezas culturales 
y artísticas de un pueblo milenario 
que conserva la impronta de las más 
variadas civilizaciones, que van des
de los celtas, godos, cartagineses, fe
nicios, griegos, romanos, árabes, ju
díos, germanos y franceses, hasta 
nuestros días.

Si el turista cinegético y su acom
pañante no cazador son amantes de 
la cultura, pueden realizar un viaje 
inolvidable compaginando la caza 
con el arté y la historia.

La famosa Red de Paradores de 
Turismo de España les dará la opor
tunidad de cazar y de admirar la Es
paña cinegética y cultural, “vivien
do” en antiguos castillos y monu
mentos fielmente restaurados, dota
dos del más moderno confort y aten
didos por la tradicional hospitalidad 
de nuestro país.

CAZA MAYOR

Las especies quff forman este gru
po son:

—El Macho Montés o Cabra 
Hispánica (Capra Pyrenaicacon las

El urogallo, una rara especie

LA CAZA, UN DEPORTE APASIONANTE

UN MILLON DE PERDICES, ABATID
ANUALMENTE, DE LAS QUE MASD

ira

200.000 SON CAZADAS EN ALBACilJ
LA AVUTARDA. UNA DE LAS I'MS RARAS ESPECIES, SI"
POCO DE SUERTE PUEDE CAZARSE EN LA PROVINCIA

•subespecies pyrenaica, victoriae e 
hispánica), uno de los trofeos de ma
yor interés en Europa, exclusivo de 
España, es el auténtico monarca de 
las montañas del viejo Continente. 
Su típica cuerna, recia, en forma de 
lira, con sus característicos medro- 
nes, le dan al trofeo una belleza so
bria y elegante. Existen unos 30.000 ■ 
ejempalres, distribuidos por las Sie
rras de Gredos, Tortosa y Beceita, 
Cazorla y Segura, Ronda, Tejeda y 
Almijaa, Sierra Nevada y Martés, y 
las Batuecas. Un buen trofeo de ma
cho montés debe medir unos 65 cm. 
de longitud de cuerna y tener ocho o 
más años de edad.

En el Parque Nacional de Ordesa, 
en los Pirineos, existe una pequeña 
población de Capara Pyrenaica py
renaica, subespecie diferenciada, 
que está totalmente protegida.

—El Ciervo o Venado español 
(Cervús elaphus hispanicus) es el 
trofeo clásico de nuestras Sierras. Es 
algo menor que el venado centroeu-

está herido, sus colmillos son como 
afilados cuchillos capaces de rajar al 
más fiero perro o al imprudente ca
zador.

—El Lobo es un animal concen
trado en ciertas zonas montañosas, 
cuya caza sólo se puede realizar en 
batidas especiales o “aparecer” en 
alguna “montería”.

—El Oso pardo español, el Lin
ce ibérico y el Gato Montés son 
otros tantos animales autóctonos es
pañoles que enriquecen y completan 
nuestro elenco de especies mayores, 
pero que se encuentran protegidos, 
por lo que, en la actualidad, su caza 
está totalmente prohibida.

tualmente, protegidas.
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a CAZA MENOR
de caza con perro, al
paso, con cimbeles,eic 

Existen, sin embargo,

ropeo (Cervus elaphus hipelaphus), - 
pero su cuerna suele tener más pun
tas o “candiles”, con coronas precio
sas, ricas en puntas formadas por la 
“palma” y “contra-palma”. Un buen 
trofeo debe tener al menos 12 pun
tas, con una longitud de la estaca de 
más de 75 cm.

Anualmente se cazan en España 
unos 25.000 venados, de una pobla- 
ciónm total de unos 200.000 anima
les, que habitan en la mayoría de 
nuestras Sierras.

—El Gamo o paleto (Dama 
dama), traido a Europa por los ro
manos, hace más de dos mi años, 
desde sus dominios del Medio 
Oriente. Habita en las partes más 
abiertas de nuestras serranías y es un 
animal elegante, de piel moteada, 
que porta como trofeo sus típicas pa
las, de una gran espectacularidad y 
belleza.

—El Rebeco del Pirineo o sarrio 
(Rupricapra r. pyrenaica) y el Rebe
co del Cantábrico (Rupricapra r. 
parva) habitan las escarpadas cum
bres de la cordillera Pirenáicay Can
tábrica, respectivamente. La conse
cución de estos dos trofeos constitu
ye un auténtico reto para el amante 
de la caza de alta montaña, en su más 
pura esencia.

Con una cuerna en forma de gan
cho, la subespecie pirenáica —po
blación unos 20.000 animales—, es 
algo mayuor que la subespecie del 
Cantábrico —con una población de 
unos 12.000 animales.

—El Mouflón europeo (Ovis mu- 
simón) fue trasplantado de la isla de 
Córcega a Europa continental en el 
siglo XVII y se ha adaptado perfec-, 
tamente a nuestras serranías. Ágil, 
'inteligente y con unos instintos muy 
desarrollados, su caza entraña todas 
las dificultades dé la más genuina 
caza de carneros silvestres.

—La especie cinegética más 
abundante en Europa es la del Cor
zo (Capreolus capreolus), el "fan
tasma" de los bosques, con su curio
sa cuerna perlada de seis puntas. En 
España existe una importante pobla
ción de este cérvido, consiguiéndose 
muy buenos trofeos.

—El Jabalí (Sus scofra). guarro, 
marrano o cochino, constituye para 
muchos españoles el trofeo de caza 
favorito. Es además la pieza más co
diciada y tradicional de nuestras típi
cas "monterías". Abunda sobre todo 
en la espesura del matorral medite
rráneo de nuestras sierras. Cuando

En caza menor las especies son nu
merosísimas:

La perdiz rjoja (Alectoris rufa), 
constituye por su bravura y exclusivi
dad la pieza reina de nuestra cinegé
tica de la pluma. Con perro o en 
ojeo, la caza de la perdiz roja espa
ñola es la quinta esencia del tiro de
portivo de escopeta. Más de un mi
llón de perdices abatidas anualmen
te dan idea de la importancia cinegé
tica y socioeconómico de nuestra 
“patirroja”. Sólo en Albacete se ca
zan 200.000.

Codorniz, faisán, tórtola, palo
ma, sisón, ganga y ortega consti
tuyen las principales aves de caza de 
pluma de tierra firme.

Por nuestra situación geográfica, 
en la punta sur de Europa, y por 
nuestros especiales lagos, lagunas y 
marismas, España es una verdadera 
encrucijada para las aves acuáticas 
que en variedad y cantidad se dan 
cita en nuestros hábitats lacustres. 
Sus ánsares, patos, garzas... acuden 
anualmente a la cita para medir su 
velocidad y destreza con la de los afi
cionados a este apasionante tipo de 
caza de acuáticas.

Y para los exquisitos, tenemos la 
becada, la becacina, la perdiz ni
val, la pardilla...

Como aves mayores están el uro
gallo de los bosques norteños y la 
avutarda de las grandes llanuras, de 
las que en Albacete pueden verse al
gunos ejemplares. Ambas están, ac-

dades de caza —una enma» xun
— que por su 

tradición, colorido y eiw®"®^ 
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tería de venados o jabalíes 
de perdices rojas.
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raga, ex-directora general de Bienestar Social:

®'ístaba prevista mi dimisión
!sde un principio”
planificar los servicios iJe las delegaciones provinciales, vuelve a su 
tode asistenta social

i:

CO 
CIA

iflinformaba ayer al perió- 
jiectora general de Bienes- 

de Castilla-La Mancha,

as.

rie de trabajos y después volver a la 
labor de base que es imprescindible 
alternar.

—Para mí ha sido un año en queK^ Ferrándiz, ha cesado
orgo el admitir el Consejo todo el tiempo lo he dedicado a este

nuean mío su petición. En estos 
ficioind «seencuentra a la espera 

foción del acuerdo en el
Oficial de la Región.

DE CA 'S oportunidad de hablar 
«cr,cuando ya lleva en Al
¿de una semana, habien- 

lamaro ^"^^^ '^ capital regional, 
□ ha residido durante un año

todas

■oncad niivosdel cargo.
itañaJi 
. la caza 
mcM.

INDONO Ml 
»

e praó
lastrai ^obedece esta decisión?

trabajo que ha dado lugar a la reali
zación de una serie de cosas funda
mentales, corño es crear la infraes
tructura provincial que posibilitara 
la descentralización y al mismo tiem
po posibilitaría unificación, tanto de 
los servicios sociales transferidos por 
el Estado, como los que se transferi
rán, córngiendo la dispersión exis
tente que es uno de los problemas 
más graves que nos encontramos al 
querer elevar la calidad de vida de 
los ciudadanos y crear unas relacio
nes de convivencia distintas. •

), al 
5, etc.

ipiifica un abandono de mi 
ide mi labor en la Junta de

igo,da MesnienBienestarSocial, 
de un cambio de lugar quelenraa,

PLANIFICACION DE 
LOS SERVICIOS 
SOCIALES DE LA 
REGION

5^5^^ Kea una falta de entendi- 
y ¿gioi ánodentro de una planifica- 
breeiii I"^*’ por m* cuando ad- 
limos! Kiproiniso de hacerme car-
aballes Dirección General.

foraga añade que este com- 
wnsistía en realizar una se-

—¿En qué se ha traducido este 
trabajo?

—Se ha traducido al crear las dele
gaciones provinciales de Bienestar 
Social, en cambiar el enfoque que 
existe de los servicios sociales en J

ierto de piano del Grupo “Atabal 
ansffliif „

I® Atabal ofrecerá el pró- 
¡ar" 111 1^^™ en el salón de

«Cajade Ahorros de Alba-

I siglo

señores

isdesus 0 . ............... -
r conw “'’ concierto de pia-
ste de Wey media de la tarde.
íi"®® L^'^^^' ' ^^’’'® Dolores 
j haceil , .*'’®’ Hortensia Campos, 

Nadal, Mary Llanos 
honrado Moya, José Gre- 
'^"'tz y Antonio Soria. To-

: perros
ona ai 
ostabaJ 
la nial*

dos ellos interpretan obras que son 
en munchos casos de fin de carrera, 
habiendo cosechado importantes 
éxitos en los lugares,d»nde han ofre
cido sus conciertos.

Además del concierto que van a 
ofrecer en La Roda, también está 
previsto que acuden el día 18 en Al
mansa, igualmente con el patrocinio 
de la Caja de Ahorros de Albacete.

sesalro 15 24 Y 25

¿« sillo de la Escuela de Verano 
degra®
;ualessí ®(le las actividades progra- 

f*Escuela de Veranó
ospor'” ■“««ctrimestre, los próxi- 

y25se celebrará un Cur
iel nion f Dislalias en preescolar y 
5

la año-' 
lonten»

10^ ^'^‘’^'^*6n de diez ho- 
'tu tarde del viernes 24 

,^’$'l’í mañana y tarde del 
• 'ton arreglo al siguiente

■ ''""nnal del aprendiza- 
41.'.'^''■.^'''’''’8'‘' y caracte- 

„., '"t'- inmadurez
''"stornos fonológi-

COS, Intervención terapéutica. Esti
mulación y prevención.

El número máximo de asistentes 
al cursillo es de 40, pudiendo solici
tarlo cuantos profesionales lo de
seen, comunicándolo antes del día 
22, a la Escuela de Verano de Alba
cete, Apartado de Correos número 
700. La incripción es gratuita y las 
plazas se irán asignando por riguroso 
orden de recepción de peticiones.

El cursillo se realizará en el Cole
gio Público “María de los Llanos 
Martínez" Torres Quevedo número 
23; Teléfono 23 83 84, en horas lecti
vas.

cuanto se realizan a través de secto
res y transformarlos en servicios so
ciales territoriales, o sea municipa
les, lo que supone un cambio funda
mental de dotar a cada municipio de 
los servicios sociales que su? ciuda
danos puedan necesitar sin necesi
dad de abandonar su lugar habitual 
de convivencia. Otra cosa ha sido 
impulsar y recoger una planificación 
de servicios sociales hasta el año 
1986, con la finalidad de que las ac
ciones no respondan a una improvi
sación sino a una planificación, y ha 
quedado hecho un esbozo presu
puestario hasta 1985, inclusive.

DESPEGUE DE UNA 
NUEVA POLITICA

—¿Y ahora cuál será tu trabajo?
—Bueno, hecho todo esto que 

considero es el despegue de una nue
va política de servicios sociales im
pulsada por el Psoe, me vuelvo a la 
base del propio partido ya que du
rante este tiempo todo lo he dedica
do al cargo que tenía, lo que ha su
puesto un no poder atender a lo que 
considero que es el impulso para una 
administración distinta. Asimismo, 
vuelvo al puesto de asistente social 
en la Diputación, que es mi trabajo. 
Creo que es el momento de dejar el 
puesto de la dirección general, con la 
existencia de las delegaciones y 
cuando ya está casi determinada la 
Ley de Servicios Sociales de la Re
gión. Y vuelvo con esperanza en la 
región y sin decepción ninguna.

MUCHA DIFERENCIA 
ENTRE ALBACETE 
Y TOLEDO

• —Sin embargo, se ha comentado 
estos días en Albacete que tu regreso 
a Albacete ha sido porque ya no so
portabas vivir en Toledo.

—Bueno, verdaderamente existe 
una gran diferencia entre Toledo o 
cualquier otra provincia y Albacete, 
pero eso nunca puede servir para to
mar una decisión de este tipo, que 
demostraría una falta de responsabi
lidad.

CONFIANZA CIEGA EN 
CASTILLA-LA MANCHA

—Durante un año perteneciendo 
a la administración regional y mo
viéndote en la alta política de Casti
lla-La Mancha, tendrás una opinión 
sobre el futuro de una autonomía 
que ha sido calificada como de com-

i

pleja y difícil, en numerosas ocasio
nes.

—No solo tengo esperanza en 
Castilla-La Mancha, sino que, ade
más tengo una confianza ciega en 
que si hay alguna forma de despegar 
es con la autonomía y precisamente 
con la nuestra. Tengo una confianza 
plena en el presidente, que, quizá, es 
una de las pocas personas capaces de 
llevar la región adelante, con este

NUEVA JUNTA DIRECTIVA DEL COLEGIO NOTARIAL DE ALBACETE 

Secretario, el notario de 
Chinchilla, Delfín Martínez Pérez

Ha quedado constituida en Albacete la junta directiva del Colegio Nora- 
rial, que comprende las provincias de Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Mur
cia.

Los integrantes de la junta son:
DECANO-PRESIDENTE: Vicente Moreno Torres, notario de Murcia.
CENSOR PRIMERO: Femando Bravo-Villasante Rivera, notario de Al

cantarilla.
CENSOR SEGUNDO: Amalio Menéndez Loras, notario de Cuenca.
CENSOR TERCERO: Luis Lorenzo de Vega, notario de La Roda. 
CENSOR CUARTO: Francisco Mateo Valera, notario de La Roda. 
TESORERA: María Paz Canales Bedoya, notario de Manzanares. 
SECRETARIO: Delfín Martínez Pérez, notario de Chinchilla.

HOY EN MADRID

Toma de posesión del rector de la 
Universidad Regional

El presidente de la Comisión Ges
tora de la Universidad de Castilla-La 
Mancha, Isidro Ramón Salavert, 
con atribuciones de rector, tomará 
posesión hoy a la una de su cargo en 
la Sala Goya, del Ministerio de Edu
cación y Ciencia.

En el acto se espera la presencia 
del ministro José María Maravall, la 

modelo de administración que her 
mos de apoyar todos, ya que no es 
una cosa de unos pocos. Y las postu
ras derrotistas son de miras muy cor
tas o de intereses personales o de 
ataque por. sistema. Yo seguiré tra
bajando por la región y desde el Psoe 
que es mi sitio.
D.C.

(Fotos Luis Miguel)

secretario de Estado de Universida
des e Investigación. Carmen Virgili, 
y una representación del Gobierno 
Autónomo, con la ausencia del titu
lar de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, José Bono, que 
como es sabido se encuentra en Mé
jico.

ONA AMALIA MENDEZ NUNEZ
^"®ció ayer, en Albacete, a los 79 años de edad, confortada con los Auxilios Espirituales y la bendición de S, S.

D. E. P.

Sus hermanos, Domingo y Rosa Méndez Núñez; hermana po- 
'^9) María del Carmen de las Peñas; sobrinos y demás familia

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA 

Y la asistencia al entierro que tendrá lugar, hoy a las CUATRO de la tarde, partiendo de Avenida España, 8, a 
la Parroquia de Nuestra Señora de las Angustias, celebrándose a continuación la misa de córpore insepulto.

Albacete, febrero 1984
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EJERCICIO-83 DEL BANCO DE BILBAO

Las inversiones en la provincia 
siguen superando los promedios 
nacionales
• Los beneficios de la entidad se acercan a los 10.000 millones de pesetas
• El Banco sufrió 189 atracos con sustracción de 181 millones de pesetas

Los ejecutivos del Banco de Bilbao con la prensa.

A los accionistas del Banco de Bilbao se les dio cuenta en una sala de la enti
dad.

Ayer, en el Hotel Bristol, dirigen
tes del Banco de Bilbao celebraron 
una rueda informativa con los me
dios de comunicación social de la ca
pital, para darlcs a conocer los deta
lles más importantes del ejercicio de 
1983.

Estuvieron presentes el director

Es necesario un gran pacto social
POR JOSE ANGEL SANCHEZ ASIAIN
(PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION DEL BANCO DEL BILBAO)

"Sin un gran pacto entre los agen
tes sociales, cuyo principal acuerdo 
se¿i el control del gasto público, va a 
ser muy difícil superar con éxito las 
dificultades de nuestra economía", 
ha manifestado José Angel Sánchez 
Asiain, presidente del Banco de Bil
bao, a través de una carta dirigida a 
los accionistas de la entidad, en la 
que les comunica los resultados del 
último ejercicio y las circunstancias 
que lo han caracterizado.

Para el presidente del Banco de 
Bilbao, 198,3 fue un año distinto, ya 
que en él se rompió la evolución de 
las tendencias que venían consoli
dándose en los últimos tiempos den
tro del sistema finaciero para dar 
paso a un fuerte intervencionismo 
que. poco a poco, está disminuyendo 
la capacidad de decisión que tiene la 
banca en el empleo de sus recursos. 
De ahí, la necesidad de ese acuerdo 
que, en caso de no producirse, con
solidaría la tendencia hacia la dismi
nución de los recursos disponibles 
para la financiación del sector priva
do, con una secuela de encareci
miento del crédito.

En el marco de esa estrategia de 
adaptación a la crisis económica. —

i ¡OCASION!!
Se vende finca de 

170 Hectáreas 
Tierra de labor con agua 

propia para riego, en Yecla
Interesados dirigirse al 

Apartado de Correos 6.100 
de MADRID indicando 

Ref.' FINCA 

regional Centro-Extremadura, Sil
verio Sánchez Lorenzo; el director 
de la Oficina Principal, Eladio Pas
cual Ruiz; y los jefes de Control José 
Tendero; de Organización, Juan 
Manuel Espinar; de Banca de Em
presas, Luis Martínez de León y de 
Banca Comercial, Javier Aldaz. 

añade Sánchez Asiain— la inversión 
bancaria alcanzó durante el pasado 
ejercicio la cifra de 900.111 millones, 
con un crecimiento relativo del 
6,8%, superior a la evolución pro
medio de los grandes bancos españo
les. Inversión que se dirigido, funda
mentalmente, hacia los sectores más 
dinámicos de nuestra economía y 
también hacia los sectores de futuro, 
que responden mejor a la vocación 
empresarial de esta Entidad.

En el capítulo de resultados, el 
Banco de Bilbao cerró el pasado 
ejercicio con un beneficio, antes de 
impuestos, de 12.905 millones de pe
setas, que supone un crecimiento re
lativo de 10,6%. Deducía la previ
sión para el Impuesto de Sociedades 
el beneficio distribuible se eleva a 
9.967 millones de pesetas, de los que 
4.656 pasarán a dotación de reservas 
y el resto, 5.311, a dividendo.

Causas de este resultado final — 
subraya Sánchez Asiain—son al mo
deración en el crecimiento de los 
costos operativos, la consolidación 
de los ingresos por servicios.4.]ue en 
1983 registraron un aumento del 
21.5'X). y una política de crecimiento 
selectivo que nos ha permitido alcan
zar un volumen de depósitos de 
1.180.739 millones de pesetas, con 
un aumento dél 15.3% para el Banco 
y de un 18.3% para el Grupo. A todo 
ello—señala— hay que añadir la in
tensificación de la acción mediadora 
en los mercados de activos financie

EN DEFENSA DE LOS INTERESES DE ALBACETE 
Y LA PROVINCIA. SUSCRIBASE A

LA VOZ DE ALBACETE

El señor Sánchez Lorenzo infor
mó de que —como había dicho el 
presidente del Consejo de Adminis
tración, José Angel Sánchez Asiain 
en al Junta de accionistas el año. fi- 
nacieramente hablando había sido 
difícil, dentro de un ciclo económico 
negativo, pero que. dentro de esta 
tónica, el capítulo de inversiones se 
elevaba a 900.111 millones, con un 
crecimiento relativo del 6.8 por cien
to, superior al promedio de los gran
des bancos.

Se refirió a las investigaciones en 
nuestra provincia, que estimó por 
encima de los promedios nacionales, 
manifestando su clara y abiertít dis
posición de colaborar con los intere
ses de la provincia y de la región.

En el tema anecdótico de los atra
cos, el director regional manifestó 
que a nivel nacional el Banco había 
sufrido 189 atracos, con sustracción 
de 181 millones de pesetas y 23 aten
tados con daños materiales —no se 
registraron víctimas— que soprepa- 
saban los 176 millones de pesetas.

Señaló que los beneficios del ejer
cicio se elevaban a 9.967 millones de 
pesetas, con un crecimiento del 12,9 
por ciento con respecto al año ante
rior, resaltando que la gestión venía 
desarrollándose en una estrategia de 
consolidación del grupo financiero, 
de profundo saneamiento y de per
manente innovación.

A las 7 de la tarde, el Banco de Bil
bao reunió a una representación de 
accionistas, a los que facilitó la co
rrespondiente información.

%

ros públicos y privados, el lanza-- 
miento de nuevos productos y la acti
vidad internacional, cuyo margen 
bruto ha aumentado de forma espec
tacular y ha permitido acrecentar el 
nivel de saneamiento de los activos 
en Moneda Extranjera.

El capítulo de saneamiento, escri
be el presidente del Banco de Bil
bao, constituye en época de crisis, 
una inedulible obligación, así, desde 
la perspectiva de una política pru
dente y realista, en la que siempre ha 
primado la seguridad por encima de 
cualquier otro aspecto, el Banco de 
Bilbao destinó en 198,3 al capítulo de 
saneamiento y amortizaciones, 
28.'8'()8 millones de pesetas, cifra que 
sobrepasa en un 45,17(1 a la del ejer
cicio anterior y que. en el sanea
miento crediticio, queda superada 
en un 68.9"o.

José .Angel SáncUtz Asiain finali
za su comunicación a los accionistas 
señalando que, en coyunturas difíci
les. la gestión bancaria exige mavo- 
rc'i dosis de flexibilidad y de adapta
ción a las circunstancias y que. preci
samente, a esos criterios responde la 
estrategia de desarrollo selectivo, de 
consolidación del grupo financiero, 
de profundo saneamiento \ de per
manente innovación del Banco de 
Bilbao que intenta situar así, por en
cima del corto plazo de un ejercicio, 
criterios de anticipación y planifica
ción que garantiza a largo plazo me
tas posibles y objetivos reales.

i Renault 5 TL, 3 y 5 puertas:
| 1.108 cm3. 45 CV y 135 Km/h. Gasolina
i normal. Consumo medio: 5,5 litros.*
Renault 5 GTL, 3 y 5 puertas:
1.108 cm3. 45 CV y 138 Km/h.
4 ó 5 velocidades adelante. Consumo 
medio: 4,6/4,8 litros*

j Renault 5 TX: 1.397 cm3. 63 CV
| y 150 Km/h. 5 velocidades adelante.
i Consumo medio: 5,2 litros.*
i Renault 5 COPA TURBO:
Í 1.397 cm3. 110 CV y 185 Km/h. 5
j velocidades adelante. Consumo medio:
1 5,5 litros.*
’ • Aplicando la norma Europea A-70 a 90 Km/h., 
i a velocidad estabilizada.

Renault 5
Algo muy especial.
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LOS SALESIANOS, PREOCUPADOS POR EL FUTURO TRAS LA DENUNCIA DEL CONVENIO

^Colado, gobernador ci- 
iRiinciaytodos los di recto-

gobernador civil en 
jlyuntamiento
¡de inversiones y actuaciones para este año

Durante casi las dos horas de reu
nión los responsables de los distintos

(nales mantuvieron ayer departamentos ministeriales de 
fjenelGobierno con el af- nuestra provincia, expusieron a José
iifludad, José Jerez, y los 
Juan Antonio Romero, 
.liiiión, Llanos Rabadán, 
jo, María Angeles López 
fijuel Muñoz.
alón hay que enmarcaría 
Hados que el gobernador 
{jido manteniendo desde 
(posesión con los distintos 
sdenuestra provincia. La 
Haba previsto que sc cele- 
¡iAyuntamiento de la ciu- 
ul estar ocupado el salón 
spor delegados del sector 
en Albacete y los conceja- 
mque trasladarse al Go- 
silpara establecer allí el 
Mal primera autoridad y 
í£s provinciales.

Jerez y a los miembros de la corpora
ción municipal que le acompañaron , 
las inversiones de sus direcciones 
provinciales respectiva y las-actua
ciones programadas de cara al pre
sente año. En este sentido el alcalde 
de la ciudad manifestó a este periódi
co que las inversiones destinadas al 
municipio de Albacete eran "muy 
importantes”. De ellas José Jerez 
destacó el proyecto para la construc
ción de 165 y 143 viviendas sociales, 
que podrían estar ubicadas cerca del 
barrio de San Pablo y en materia de 
educación resaltó la posible cons
trucción de un nuevo instituto de En
señanza Media, que sería el quinto 
de nuestra ciudad.

R.V.

iliciones del Instituto de la Mujer
fli(le27dcenerode 1984, 
enel B.O.E. de 2 de fe- 
Ministerio de Cultura, re
amen de subvenciones del 
lila Mujer, cuyas subven- 
Kucomo finalidad promo- 
Kyactividades encamina
ría igualdad entre hom- 
•jeres en aquellas éreas 
fila discriminación, así 
ciare! asociacionismo fe- 

mdicha orden ministerial 
a los programas con po-, 

kscrsubvencionados, sin

que la subvención pueda exceder del 
50% del presupuesto total; y cuya 
subvención será determinada en 
cada caso por el Instituto de la Mu
jer. Los Plazos de petición son del 15 
de febrero al 30 de marzo, y del 1 al 
30 de junio en 1984. Todo ello den
tro de los lírñites de los créditos apro
bados en el presupuesto del Estado. 
Para una información más detallada, 
puede dirigirse a la Dirección Pro
vincial de Cultura de Educación y 
Ciencia. 

occidentes de tráfico en el último fin 
a

jiesemana último se registraron en nuestras carreteras siete acci- 
Wico, con el resultado de seis heridos leves. Tres de los cuales se 
sen el casco urbano de Albacete, dos en la carretera Madrid-Car- 
i'ínelcasco urbano de Hellín y uno enel camino de Montealegre a 

las causas que los motivaron conviene destacar la distracción en 
^.el no adaptar la velocidad a las condiciones de la vía, así como, 
’®<fc manera antirreglamentaria los peatones.

^íes de E.F. continúan solidarizados

de Educación Física de Centros Estatales, nos pi- 
llegar a la opinión pública, "que ante la actitud del Ministe- 
y Ciencia, y la incongruencia de las ofertas realizadas como 

Iu tabla de reivindicaciones que le fue presentaba el pasado 
■^nte, continúa adhiriéndose a la huelga indefinida que se con- 
^"ucional”.

NATALICIO
140''^^^'^ ‘’y*^''’^’’ '‘* Residencia Sanitaria y atendida por el Dr. 
K ‘'luz un niño, primero de sus hijos, María de los Llanos Ca- 
L**'esposa de nuestro compañero de Radio Albacete Ser, 

Zapata. Al recién nacido se le impondrá el nombre
I ‘'''iú. Enhorabuena.

Rones para la lucha 
M el paro

General de Empleo 
de obras v

UL.^l-111

Convenios de 
' Inem. en esta pro- 

‘"I de 90 millones de 
millones ya

han sido distribuidos entre los dife
rentes .Ayuntamientos por la Comi
sión Provincial de Empleo, comuni
cando en el día de hoy a cada una de 
las Corporaciones la cantidad asig
nada a su localidad.

“El actual acuerdo nos parece bueno, no 
queremos romper con él”
“No podríamos aceptar condiciones que afectarán a nuestra enseñanza”

La congregación religiosa del co
legio de Salesianos vive en estos mo
mentos en un clima de expectativa 
tras la denuncia por parte de la Dipu
tación del convenio firmado en 1978. 
Se desconoce públicamente, por 
otra parte, si la Diputación abriga al
gún tipo de proyecto para poner en 
marcha cuando quede rescindido el 
actual acuerdo, dentro de seis me- 
sés. Los padres salesianos Francisco 
Ortí Mateu, director del centro, y 
José Sabater, vicario provincial de 
salesianos, explicaron al periódico 
su punto de vista sobre el problema.

Aunque entiende que es mejora- 
ble en algunos aspectos, los portavo
ces de la congregación afirma que "el 
convenio es en términos' generales 
un buen instrumento, aunque en 
ocasiones tal vez haya faltado una 
profundización en el diálogo por am
bas partes". En cualquier caso y a 
pesar de las diferencias que han veni
do existiendo, los salesianos “no 
queremos romper con el convenio”.

Según el acuerdo firmado en 1978 
la Diputación cedía el edificio y las 
instalaciones del centro a la congre
gación, a cambio de la educación de 
jóvenes acogidos a los servicios so
ciales de la corporación provincial. 
Según manifestaron los portavoces 
salesianos al periódico, hay aspectos 
del contrato ahora denunciado que

El textil ocupó el Ayuntamiento
24 delegados se encerraron durante doce horas en protesta por la 
reconversión y el paro

Desde las 8,30 de la mañana de 
ayer hasta las 8 de la tarde, un total 
de 24 delegados del sector del textil 
de Albacete, en su gran mayoría mu
jeres, mantuvieron en el Ayunta
miento de la ciudad una Asamblea 
Permanente que había sido convoca
da por la central sindical. Comisio
nes Obreras.

El motivo de la Asamblea era pro
testar contra la pérdida de puestos 
de trabajo que han experimerftado 
dicho sector en el último año que as
ciende aproximadamente a unos cin
co mil puestos de trabajo. Según nos 
ha informado Rosa Carcelén, secre
taria del textil de Comisiones Obre
ras en octubre del 83 había en nues
tra provincia 1.999 empleados en 
este sector, mientras que en el 82 se 
contabilizaron aproximadamente 
unos 4.100 puestos de trabajo.

Esta pérdida galopante de puestos 
de trabajo en el textil afecTa princi
palmente a mujeres y son debidos a 
los planes de reconversión industrial 
que está experimentando el sector, 
lo que repercute en la creación de 
trabajo clandestino y en unas peores 
condiciones laborales'^ara el traba
jador, así como en una pérdida de 
fuerza a la hora de las negociaciones 
colectivas del convenio.

LA NEGOCIACION 
COLECTIVA

Precisamente la negociación co
lectiva del convenio dcl presente 
año, fue otras de las razones que mo
tivaron la Asamblea Permanente de 
ayer convocada por Cc.Oo., ya que 
la patronal se ha levantado de la 
mesa de negociación ofreciendo uiKi 
subida salarial del 6% sobre tablas. 
Esto supone, según. Rosa Carcelén 
una subida de 600 ó 700 pesetas man- 
suales en la mayoría de los casos. 
Igualmente la secretaria del textil 

negociar la jornada de 40 horas y la 
ordenanza laboral del sector que de- 

no han sido cumplidos por la Diputa
ción, principalmente en lo que se re
fiere al mantenimiento y reparación 
a fondo del edificio.

Precisamente los primeros roces 
entre ambas instituciones surgieron, 
mejor dicho, se hicieron más impor
tantes, a raiz de la firma del conve
nio. Hasta 1978 y desde el año 1964 
la congregación venía ejerciendo sus 
tareas educativas en el colegio en 
base a un acuerdo semiverbal con la 
Diputación. En estos primeros años 
"había una mayor compenetración 
con la Diputación". Parte de las de
savenencias —"que en ningún mo
mento han sido insalvables"— han 
surgido a raiz de la interpretación di
vergente de diversas claúsulas.

Entre los problemas suscitados 
entre la Diputación y los salesianos 
hay que señalar el relativo al número 
de alumnos becarios de la Diputa-, 
ción que los religiosos debían educar 
y acoger y también lo relacionado 
con las condiciones y capacidades 
psicológicas de algunos de ellos, que 
la congregación entendía debían ser 
atendidos en centros especializados. 
Actualmente el colegio acoge a unos 
res no han recibido por el momento 
ninguna comunicación oficial de la 
Diputación par^ buscar una salida 

bía haberse hecho ya durante el pa
sado año.

Como medida de presión por la 
negociación colectiva del 84, Comi
siones Obreras y Ugl han convocado 
de forma unitaria una huelga a nivel 
nacional para los días 22, 23 y 29 del 
presente mes y, 1, 7 y 8 de marzo. 
Rosa Carcelén señaló a este periódi
co que iba a ser difícil secundar esta 
huelga en nuestra provincia por el 
hecho de que varias fábricas sc en
contraban en una situación de regu
lación temporal de contratos, pero 
que al menos tratarían de llevaría a 
efecto durante los dos primeros días 
de la convocatoria. Para decidir este

HOY ENTRA EN FUNCIONAMIENTO

Nuevo servicio de información 
telefónica permanente en el Inss

La Dirección Provincial de Alba
cete del instituto Naci nal de la Se
guridad Social (Inss) pone en mar
cha a-partir de hoy un servicio telefó
nico de información permanente que 
funcionará diariamente de 9 de la 
mañana a 9 de la noche. Para Alba
cete capital los números que pueden 
marcarsc son 22 65 44, 22 24 50 y 22

Con este nuevo servicio podrá ob
tenerse información sobre temas 
como cotizaciones, afiliación al Ré
gimen General y Regímenes Espe-

Francisco Ortiz Mateu, director del 
Colegio Salesiano

doscientos becarios de la Diputa
ción, aproximadamente.

En cuanto al futuro los educado- 
satisfactoria al problema. "Nuestra 
preocupación estriba —señalaron 
ambos religiosos— en las condicio
nes que la Diputación pueda poner 
para nuestra continuación aquí. Es 
evidente que no podríamos aceptar
ías si afectaran a la naturaleza de 
nuestra enseñanza y nuestro estilo".

Los salesianos aceptarían el actual 
convenio en su esencia, si bien actua
lizando algunos aspectos del mismo 
y fijando los mecanismos que contri
buyeran a su cumplimiento por am
bas partes.
A. AVENDAÑO 

aspecto el próximo día 20 a las ocho 
de la larde se celebrará una samblea 
en la sede de Comisiones Obreras .

Respecto a la Asamblea Perma
nente de ayer se recibieron sendos 
comunicados del Movimiento Co
munista de Albacete y de la Asam
blea de Mujeres, apoyando las rei
vindicaciones de los delegados del

Hay que señalar que simultánea
mente a esta Asamblcii celebrada en 
nuestra ciudad, los delegados de este 
sector en Hellín, mantenían una si
milar.

Rosa VILLADA 
(Fotos Luis Miguel) 

ciales, pensiones y devolución de 
cuotas, entre otros asuntos.

En Inss pretende con este servicio 
"crear un canal de información que 
permita evitar desplazamientos y 
molestias a los trabajadores, empre
sarios y pensionistas", así'como agili
zar los canales de información a los 
asegurados.

Los números de las agencias co
marcales son los siguientes: Alcaraz, 
380013; Almansa, 340196; Hellín, 
300117; La Roda, 441334; y Villarro
bledo, 140296.
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Guillermo García Moreno: “No
habrá bajas en la plantilla”
“El equipo puede todavía recuperarse y ascender a Segunda A

*

áf

Hablábamos en el día de ayer con 
el presidente del Albacete Balom
pié. Guillermo García Moreno pare
cía contrariado por la marcha del 
equipo en el campeonato de Liga, 
pero no desesperado como algunos 
se adelantaron a opinar. Se iba a 
reunir con sus compañeros de Junta 
y quisimos saber, sobre todo, si el 
tema a desarrollar podía girar alre
dedor de los rumores que circularon 
al regreso de Zamora y que habla
ban de que se darían algunas bajas 
a jugadores. Guillermo nos respon
dió inmediatamente:

—No se darán bajas a nadie. La 
plantilla es corta y no permite redu
ciría aún más. Vamos a estudiar 
cuales son los problemas por los

cuales no rinde el equipo y tratare
mos de solucionarlos de la mejor 
manera posible.

Después de las tres derrotas con
secutivas frente al Aragón, Parla y 
Zamora el Albacete se ha distancia
do de los primeros puestos. Pocos 
spn los que confían en que se pueda 
ascender de categoría. Pero el pre
sidente, con cierto grado de optimis
mo, nos respondía:

—No estamos tan distanciados 
todavía de los favoritos. Del Lorca 
nos separan cuatro puntos y tienen 
que venir a jugar contra nosotros, 
así como el Alcoyano, ganándoles 
les superaremos en el golaveraje 
particular y eso no dejaría de ser un 
factor más a nuestro favor al final de

la temporada. Por otra parte, espe
remos también que puedan pinchar 
alguno en su propio terreno y que el 
Albacete mejore y consiga puntuar 
en sus próximos desplazamientos.

Tal y como está desenvolviéndo
se el equipo puede ser harto difícil 
aumentar la cuenta positiva. Pero el 
optimismo y la esperanza es lo últi
mo que se debe de perder. Así pien
sa el presidente y creemos que in
cluso muchos seguidores del equi
po, aunque no con una confianza 
excesiva. ¿No es así, Guillermo?

—Bueno, yo creo que hemos teni
do muy mala suerte a partir del parti
do que juganos en Alcalá de Hena
res. Se nos lesionaron hombres que 
eran muy importantes y se merma
ron las posibilidades del equipo. Al
gunos de los que estaban lesiona
dos mejoran rápidamente, los que 
están más bajos de forma intentarán 
superarse y el equipo puede volver 
a ser el de antes. Y, hablando de le
sionados, ¿Que impresión te causó 
Julián Rubio en su nueva vuelta al 
equipo?.

—Para mi estuvo fenomenal, 
como siempre. Trabajó cuanto le 
permitían sus facultades y mucho 
más. La pena fue que no se lograra 
puntuar frente al Zamora, cuando 
tuvimos el gol del empate en los últi
mos minutos del partido.

Hablamos con el presidente de 
otros temas relacionados con el 
equipo, sobre la situación económi
ca, que continúa siendo mala y so
bre la posibilidad que existe de que 
el Zamora pueda estar la próxima 
temporada recibiendo ayudas del 
Barcelona, según rumores que cir
culaban por aquellas tierras en el 
pasado fin de semana. Guillermo fi
nalizó diciendo que se iba a intentar 
arreglar el tema por los cauces de la 
cordialidad, cosa que puede dar los 
resultados apetecidos que desea
ríamos los albacetenses aficiona
dos al fútbol.
Esteban FIDEU

(Foto José Luis)

TENIS
III Campeonato Provincial por equipos (je Escuelas

Apretada victoria de C. Tenis
Albacete sobre el C. T. Tiro de Pichón
El C. Tenis Hellín venció en Caudete

El pasado domingo día 12, finali
zó la primera vuelta de esta compe
tición reservada para jugadores en 
categorías de alevines, infantiles y 
cadetes, integrados todos ellos en 
las escuelas de los diferentes Clubs 
de Tenis Provinciales. En esta Sajor
nada, se enfrentaban los dós máxi
mos aspirantes al título de campeón 
1984, el Club de Tenis Tiro Pichón y 
el Club de Tenis Albacete, en las 
instalaciónes del primero, el enfren
tamiento sin lugar a dudas rayó a 
gran altura debido a que los inte
grantes de ambos equipos tienen un 
elevado nivel de juego, y así se pu
dieron ver partidos realmente intere
santes y disputados hasta la última 
bola, la pauta de esta emocionante 
confrontación la dio lo incierto del re
sultado pues se llegó al último parti
do entre las alevines con empate a

Club de Tenis Albacete que puede 
de esta manera alcanzar el tercer 
campeonato consecutivo de esta 
Competición, los triunfos del C. T. 
Albacete fueron conseguidos por 
Pablo Ayuso, Jesús Martínez, Juan 
Manuel Esparcia, Manolo García y 
Mari Llanos Martínez y los del Tiro 
Pichón por Víctor Belda, Rosa María 
García, Paco Felipe y Raquel Royo. 
La otra confrontación tenía lugar en 
Caudete entre el C. T. Caudete y el 
C.T. Hellín venciendo la Escuela del 
C.T. Hellín por cinco victorias a cua
tro, lo que demuestra que esta com
petición esta adquiriendo verdadera 
emoción en todos sus encuentros 
que habla bien a las claras de la 
igualdad y competividad existentes.

El próximo domingo empieza la 
segunda vuelta y en la primera jor
nada se enfrentan en Albacete, el

Gdos.
2®.— Club de Tenis Tiro Pichón, 3 

Ptos., 26 Pdos. Gdos., 10 Pdos. 
Pdos.

3®.— ClubdeTenis Hellín, 2 Ptos., 
18 Pdos. Gdos., 18 Pdos. Pdos.

4®.— G.I. Aguasol-E. Pías, 1 
Ptos., 9 Pdos. Gdos., 27 Pdos. 
Pdos.

5®.— Club de Tenis Caudete, 0 
Ptos., 12 Pdos. Gdos,, 24 Pdos. 
Pdos.

Torneo de la Quinta
Higueras ganó 
a Motta

cuatro victorias, siendo resueltos de , C.T. Albacete contra el G.I. Agua-
estos ocho partidos, seis de ellos en 
el Tie-Break del tercer set, lo que de
muestra la igualdad y dureza de to
dos los partidos; al final la victoria 
cayo en poder del Club de Tenis Al
bacete por 5 a 4. y de esta manera 
alcanza el liderazgo en solitario de 
la competición con cuatro confronta
ciones jugadas y cuatro ganadas, 
este triunfo no es totalmente decisi
vo pero si muy importante para el

sol-E. Pías y en Hellín se juega una 
interesante confrontación entre el 
C.T. Hellín y el C.T. Tiro Pichón en 
donde los locales se juegan el ser o 
no ser pues en caso de perder ya no 
tendrían opción a poder quedar 
campeones.

La clasificación después de esta 
quinta jornada es la siguiente:

1®.— -Club de Tenis Albacete, 4 
Ptos., 25 Pdos. Gdos., 11 Pdos.

La actualidad en el Albacete Balompié

El entrenamiento(9 
ayer un pa1¡zón t

La plantilla albacetense sigue su 
marcha preparando el encuentro del 
próximo domingo frente al Córdoba. 
Ayer Nacho Bergara volvió a entre
nar al equipo a base de ejercicios fí
sicos dejando de lado el balón. 
Hubo series de cien metros con obs
táculos y sin ellos y varias series de 
subidas y bajadas de las gradas. Un 
entrenamiento muy duro.

Mansilla no se
recupera

El único jugador que no entrenó 
fue Mansilla que desgraciadamente 
no se recupera con la celeridad es
perada pese al tratamiento del la
serterapia a que ha sido sometido.

Julián Rubio se abstuvo de hacer 
los ejercicios de vallas y gradas, ya 
que no quiere forzar la rodilla lesio
nada, pero hizo todos los demás 
ejercicios como el resto de sus com
pañeros.

Morata sigue prácticamente igual 
y sigue resintiéndose cuando lanza 
la pierna o gira en al carrera. Y el 
amago de tirón que sufrió ayer Her
nán no tiene la mayor importancia.

Hoy, a las once, 
partido en el

karate

Estadio
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LA QUINTA (EE. UU.), 15 (Efe).— ! 

El español José Higueras pasó a los 
cuartos de final del Torneo Interna
cional de Tenis que se disputa en la 
quinta al vencer al brasileño Cassio 
Motta, en tres sets, por 2-6, 6-0 y 6- 
3.

El tenista español se enfrentará 
mañana jueves, en cuartos de final, 
al vencedor del encuentro entre el 
británico John Lloyd y el estadouni
dense Robert Van’t Hof.
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Exámenes en el gimnas
Samurai

Con bastante asistencia de públi
co y participantes se celebraron 
exámenes en las instalaciones del 
Gimnasio Samurai de nuestra capi
tal. que fueron realizados por el pro
fesor Hugo Angiés, un hombre ex
perimentado y con fuerte vocación 
por este deporte.

Los exámenes de aspirantes a 
cinturones de categoría superior 
constituyeron un rotundo y aplas
tante éxito, ya que la mayor parte de 
los deportistas demostraron una vez 
más encontrarse en perfectas con
diciones técnicas y físicas y supera
ron con creces los ejecicios que

SE VENDE
PISO

en el Edificio 
Centro

. Razón: Portería

eran necesarios para a 
categoría.

El Gimnasio Samurai 
estos momentos clasifica 
categorías siguientes: ^ 
nes negros, veinticinco 
quince azules, veinticinec 
treinta naranjas, y cuarete 
líos, además de un número 
rabie de blancos.

Hugo Anglés está llevad 
una extraordinaria labor» 
ción y de preparación de 
nados al karate en Albacea

E.P

EQUIW% 

OUESES* 
Especializados en pf^ 

P de alta calidad. 

Empresa fundada

Precisa para la

* Experto en Venta
* Conocedor de la Ga"» .
* Dedicación cxclii»,’®^yjji
* Carnet de Conducir.

Interesados escn’®"'

VISANDO#^

MADRICFT-Goya

EN DEFENSA DE LOS INTERESES 
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LA VOZ DE ALBACETE
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entrenador del C.D. La Roda, analiza la temporada

¡equipo juega bien al fútbol”
“El cierre de campo y las ausencias de jugadores fundamentales se
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—¿Vinieron los jugadores que tú 
pediste o los que te dejó traer la di
rectiva?.

—Es indudable que nos hemos 
tenido que ajustar a unas circuns
tancias económicas y deportivas. 
Por una parte el presupuesto del 
C.D. La Roda es modesto y por otra^ 
a mí me hubiera gustado traer a ju
gadores como Antonio, Angel, Cifo, 
etc., pero es lógico que al ser el Atlé
tico filial del Albacete, se hayan que
dado allí. De cualquier manera, 
quiero dejar claro que estoy conten
to con lo que tengo.

—Bueno, varmos a entrar más de 
lleno en el análisis: Empezamos 
muy bien y a la sexta o séptima jor
nada ya contábamos con cuatro po
sitivos, parecía que íbamos a ser 
uno de los “cocos” del grupo...Aho
ra, ahí enmedio, en un puesto que ni 
fú ni fá. ¿Qué es lo que ha pasado?.

—Yo creo que, a pesar de todo, 
dentro del grupo estamos bien con- 
sidei;ados; la mayoría de los comen
tarios reconocen que La Roda es un 
equipo que juega bien al fútbol y que 
debería ir más arriba, lo que pasa es 
que han influido una serie de facto
res que conviene tener en cuenta: 
por un lado, en este equipo hay una 
serié de jugadores fundamentales 
como Peña, Felipe y Ñin, con los 
que no puedo contar como fijos y a 
los que no veo entrenar a lo largo de 
la semana porque están fuera, esto, 
sin ser ningún tipo de falsa excusa, 
se daja notar a lo largo de la compe
tición.

A parte de estas circunstancias, 
creo sinceramente que el cierre de 
campo nos perjudicó mucho. De ha-

ber continuado el partido con el Ca
lasparra, pienso que lo hubiéramos 
ganado porque se estaba jugando 
bastante bien; luego, en Pozo Caña
da, no nos supimos adaptar a las 
condiciones de un campo descono
cido y perdimos ante el Dolores en 
un mal partido nuestro.

—Sebas trajo consigo un grupo 
de jugadores que él creyó idóneos 
para afrontar la competición con ga
rantías, sin embargo, el rendimiento 
de estos jugadores está resultando 
muy irregular. Júzgalos uno por uno.

—¿Ramón?.
—Creo que nadie puede discutir 

que Ramón está haciendo una tem
porada muy completa. Es un juga
dor al que conozco mucho y cuando 
le hablé de venir a La Roda se mos? 
tró encantado. Los resultados, ahí 
están.

—¿Pepe?.
—Al principio no encajó bien y 

tuvo a un sector del público en con
tra, no obstante ha demostrando 
que es un jugador que sabe lo que 
se lleva entre manos.

—¿Lalo?.
—Es un chaval muy joven, todo 

pundonor, que se entrega en el 
campo. Pienso que su rendimiento, 
aunque haya bajado algo última
mente, está siendo globalmente po
sitivo.

—¿Villaescusa?.
—Igual que Lalo, con la única di

ferencia de que este muchacho está 
teniendo mala suerte con las lesio
nes.

—¿Pelé?.
—Bueno, aquí llegamos el juga

dor polémico. Pelé no está rindiendo
L
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como yo esperaba y se lo he dicho 
muchas veces. Es cierto que la afi
ción empezó muy pronto a exigirle, 
tal vez porque era el más conocido 
de los que vinieron, de todos modos 
él no ha acertado a ganarse al públi
co. Su rendimiento, de momento, es 
bajo.

—Y Riego...
Riego es un jugador muy impor

tante por sus cualidades técnicas y 
por su experiencia, lo que ocurre es 
que lleva poco tiempo en el equipo 
y, además, está en las mismas con
diciones que Ñin, Felipe y Peña no 
podemos contar con él para todos 
los partidos. No obstante creo que 
se trata de una incorporación alta
mente positiva.

—Te han acusado de tener cier
tas inclinaciones con estos jugado
res venidos de fuera.

—Quien piense eso está equivo
cado. El primer interesado en los 
éxitos del C.D. La Roda soy yo, eso 
es indiscutible.

—Y la afición rodense, ¿qué?.
—Pienso que nuestra afición es

un tanto particular, tal vez sea por
que es una afición entendida y, por 
tanto, demasiado exigente. Yo le 
pediría desde aquí que fuera un 
poco más paciente con los jugado
res y que supiera animarle en los 
momentos difíciles.

—¿Con proyectos de ascenso?
—Ya ha dicho antes que eso de

pende de muchos factores, ahora 
bien, creo que La Roda puede y 
debe intentar estar en el sitio que 
por su categoría la corresponde: la 
Tercera División.

Coincidimos plenamente con Se
bas en esto último, a pesar de que 
hay opiniones para todos los gustos, 
y no falta quien piensa que lo ideal 
sería la Primera Regional, con juga
dores de la cantera. Son opiniones 
que respetamos, pero que, eviden
temente no compartimos. Sebas lle
va razón y nuestros deseos son los 
suyos. Además, creemos sincera
mente el equipo está en manos de 
una persona honrada que sabe de 
qué va esto. Con el apoyo de todos 
se puede intentar.

TENEMOS 
MUY POCO 

INTERES 
POR VENDERLE 

UN COOtt.
_ El Interés más bajo del mercado: 10% anual. Pero sólo hasta el 

Febrero.
PFi ^^^^ ^^ ^^^ oferta excepcional de la Red 
COf ^^^ TALBOT a través de su Financiera 
^^IC. que le ofrece la oportunidad de estrenar 

SAMBA o TALBOT 
GASOLINA

^•^orrando hasta 177.000 Ptas.
Es el momento de com- 
coche a plazos^con tan 
interés.

ío Tero si Vd. prefiere pagar- 
bié ^°'^^^‘^°- 1^ aseguramos tam- 

'^ ^dstanciosas venta/as.
Infórmese. ya. en cual- 

PFufP^'^Tesionarlo de la Red 
bue^^^ TALBOT de toda España. Con esta excepcional oportunidad 

''^rriQs hacerle más fácil el rodaje del nuevo año porque...

Mora, Sub-20, del 
Almansa, al Barcelona

fe

Mora, un Sub-20 del A.P. Alman
sa, que saltó esta temporada al pri
mer equipo de la mano de Luiche, 
está con un pié en el C. F. Barcelona. 
Luiche. perfecto conocedor de las 
características del jugador, ha veni
do informando al club catalán de los 
progresos de éste en la Tercera Di
visión.

- Hace unas fechas el Barcelona 
mostró interés en incorporar a Mora, 
todavía en edad juvenil, a la discipli
na de sus equipos filiales, por lo que 
se puede afirmar que el traspaso 
está a punto de llevarse a cabo.

Mora es hijo del defensa del mis
mo nombre que fue titular del equipo 
almanseño en los años sesenta. 
L.

Aplazada la prueba 
cumbre del día

SARAJEVO (Yugoslavia), 15, 
(Efe).—Alguna maldición pesa so
bre el descenso femenino de estos 
XIV Juegos Olímpicos de Invierno, 
que hoy, y van tres, ha sido aplaza
do para mañana jueves.

La verdad es que Sarajevo ama
neció hoy nevado y con una tempe
ratura de once grados bajo cero que 
hacía imposible no ya descender 
por la pista, sino nisiquiera deslizar
se unos metros. No obstante se dio 
la salida a las esquiadoras, pero en 
seguida llegó el aplazamiento, 
cuando se comprobó que la parte 
alta de la pista tenía placas de hielo 
que hacían peligroso cualquier mo
vimiento. Y la prueba programada 
en pricipio para el sábado día 11,

aplazada luego al lunes y después a 
este miércoles, se quedó para ma
ñana. Si el hielo y la nieve lo permi
ten, claro.

En los relevos se cumplió el pro
nóstico, que daba primera a Norue
ga.

Entablándose la lucha entre so
viéticas, checas y finlandesas.

Las checas se llevaron la plata y 
las finlandesas el bronce.

En patinaje de velocidad, 3.000 
metros, ganó Andrea Schoene, que 
con 4-24-79 estableció un nuevo re
gistro olímpico de la distancia y que 
mereció la victoria, batiendo a la 
Enke y a la actual campeona del 
mundo, la también alemana Gaby 
Schoenbrunn, que ganó el bronce.

M.C.D.2022
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Revolucionarios descubrimientos sobre nuestro 
órgano más grande

UNA CUESTION DE PIEL
—Es la primera línea de defensa del organismo

SE REGISTRO UNA GRAN PARTICIPACION ¡j 
La Asociación de HosteM 
celebró el IV Aniversario d| 
su fundación ;

SI

No es más que una superficie para 
ser tapada y destapada, bronceada, 
afeitada, pintada, tatuada y maltra
tada de otras maneras de acuerdo a 
las imposiciones de las normas de be
lleza, el estilo o la moda del momen
to.

Es el órgano más grande del cuer
po y uno de los más importantes. La 
piel —ahora se sabe que sus funcio
nes son mucho más complejas y va
riadas de lo que los mismos científi
cos que la inventigan podían imagi
nar— es el sistema de control de la 
temperatura del cuerpo, su depósito 
de energía, un productor de vitami
nas y lubricantes y una cobertura que 
además se renueva a sí misma.

En las épocas del año, en que los 
rayos solares no actúan sobre nues
tra piel, es cuando debemos tomar 
un suplemento de vitamina D.

Esto se debe a que los rayos ultra
violetas—que no recibimos—tienen 
por función convertir un producto 
químico de la piel, el 7 —dehidroco- 
lesterol en vitamina D 3, una subs
tancia que es imprescindible para el 
crecimiento de os huesos y otras fun
ciones vitales de nuestro organismo.

Ya en época de los egipcios se sa
bía que el raquitismo se curaba con 
los baños de sol, e incluso hay un baj- 
rrorrelieve célebre en el que se ve a 
un niño con síntomas de raquitismo 
en los huesos, iluminado por los ra
yos del dios-sol.

En cambio, en cuanto nuestra piel 
comienza a recibir los rayos ultravio
letas de la primavera y verano, se de-

COMPRE 
PRODUCTOS 
FABRICADOS 
EN LA 
PROVINCIA DE ■ 
ALBACETE

fiende del excedo que puede serle 
dañina por medio de una célula de la 
piel, los melnocitos, que fabrican 
un pigmento, la melanina que la os
curece, le da el típico color del bron
ceado y actí cómo una pantalla pro
tectora o como la mejor de las cre
mas bronceadoras.

Los equipos de científicos que es
tudian el comportamiento de la piel 
se maravillan cada día más de las in
sospechadas funciones que tiene. 
Tanto que se cree que es la parte de 
nuestro organismo que más noveda
des científicas puede deparar en los 
próximos años.

CEREBRO Y PIEL

Hace pocos años que se conoce la 
relación que exite entre la piel y el 
cerebro. Se comunican a través de 
múy sensibles puntas de nervios que 
sienten la temperatura o señalan el 
más mínimo cambio de presión, 
como el rozar de una pluma o la más 
ligera brisa.

Cuando una enfermedad está 
adormeciendo este sentido, y al no 
poder reaccionar a tiempo ante las 
advertencias de las señales nerviosas 
de la superficie, el individuo queda 
expuesto a continuas lesiones.

El conjunto de enfermedades de 
fotosensibilidad —así se las llama en 
términos médicos— incluye anorma
lidades metabólicas en los profundo 
del cuerpo que tienen graves efectos 
en la piel y van desde las leves hasta 
las mortales.

No hace mucho se han demostra
do que la licantropía (el hombre- 
lobo) no es una mera leyenda, ya que 
tiene una base de realidad. Estas 
personas tiene un trastorno genético 
—porfiria eritropoiética— que de
termina la falta de una enzima en Iso 
tejidos del cuerpo, que les hace ex
tremadamente sensibles a la luz so
lar, por mínima que sea. Si además 
nacen con mucha pilosidad, ya están 
sentadas las bases de aquella cos
tumbre de salir sólo ..e noche, base 
de la leyenda mitológica.

La idea de que era el séptimo hijo

Los 
hombres 
lobos 
éxisten:
son 
enfermos 
de porfiria

de otro séptimo hijo varón podía de
terminar alguna característica here
ditaria que haya hecho pensar a los 
hombres de la antigüedad en una re
lación causa-efecto. Pero no hay 
hombres-lobos, hay enfermos de 
porfiria.

Otras creencias no tan míticas, 
pero afirmadas aún por muchos mé
dicos es la presencia de la queratina, 
una proteína de la piel, de la que se 
creía que era una substancia única. 
El doctor Irwin Freedberg del Cen
tro Médico de Mueva York ha des
cubierto que hay nada menós que 18 
clases diferentes.

Mientras que la queratina parecía 
ser un producto único de la piel, las 
investigaciones más recientes indi
can que hay queratina en las fosas 

■ nasales, en el recibrimiento interior 
de los bronquios y en el recorrido in
testinal.

Así la ciencia, según el doctor 
Freedberg, está en medio de una vir
tual explosión de conocimientos de 
biología de la piel, arrojando luz so
bre la naturaleza de las defensas in- 
-munológicas en el cuerpo y ayudan
do a los médicos a disgnosticar seve
ras dolencias.

EL TIMO Y LA PIEL

Por supuesto no se trata de que 
nos quieran timar con la piel, sino de 
algo más serio, los descibrimientos 
recientes de que la estructura del 
timo y la de la piel son muy semejan
tes.

Ambos derivarían del mismo ori
gen y uno y otro tendrían un papel 
muy relevante en los procesos inmu
nológicos.

Una prueba para buscar queratina 
en órganos y tejidos que normal- 
mente no la tienen, es una de las for
mas de detección precoz del cáncer.

Los tumores malignos derivados 
del tejijo epitelial, lo contienen en 
cifras importantes, pero no los lin- 
foms o sarcomas que serivan del teji
do conjuntivo, con lo que esta prue
ba tiene un interesante valor diag
nóstico.

Uno de los pioneros en creer que 
la piel cumplía un papel importante 
en las defensas inmunológicas del 
cuerpo humano es el doctor Richard 
Edelson, de la Universidad de Co
lumbia.

Gracias a sus investigaciones, se 
ha descubierto que la piel tiene un 
papel activo en la inmunología, es 
decir en la defensa de nuestro orga
nismo.

Si se piensa que la primer línea de 
defensa contra las agresiones de 
cualquier tipo está en nuestra precio
sa piel, no es de extrañár que ella 
juegue un papel clave en nuestra 
vida.

No la maltrate, ni la desprecie, 
porque los avances nos demostrarán 
que al fin y al cabo, nuestra vida, es 
una cuestión de piel.

Dr. Afredo MOLES
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EJ presidente de la Asociación Provincial de Hostelería, Pedro Ani 
entrega de la placa homenaje al hostelero conquense Pedro Torresi
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La Asociación Provincial de Em
presarios de Hostelería de Albacete 
celebró en el restaurante «Nueva 
Zorrilla» una cena de hermandad 
conmemorativa del cuarto aniversa
rio de su fundación de la agrupación. 
Gran número de profesionales del 
sector tomaron parte de la misma, 
haciéndose entrega a los postres de 
una placa de homenaje al director 
propietario del prestigioso local con
quense «El Figón de Pedro».

Al término de la cena el presiden
te de la Asociación, que en estos mo
mentos cuentan con más de ocho-

cientos asociados en todab 
cia, pronunció unas pabi 
agradecimiento a los asiaci 
aliento a seguir luchandoa 
cio del sector. Más tardeinü 
presidente de la federacióm 
de asociaciones de hosteleni 
tilla-La Mancha, José Mai 
cios, y finalmente, Pedro 
propietario de «El Figón del 
que agradeció profundaraess 
menaje rendido por los® 
albaceteños.

EN LA CALLE ZARAGOZA 

Un matrimonio 
un incendio

Alrededor de las cuatro menos 
cuarto de la tarde de ayer se produjo 
un incendio én el tercer piso del nú
mero 14 de la calle Zaragoza, propa
gándose con gran rapidez en la sala 
de estar y atrapando en el interior de 
la casa al matrimonio que la habita.

En el momento del siniestro se en
contraban en la vivienda su titular 
Antonio Ruiz Martínez, que estaba 
acostado y su mujer, quienes se vie
ron sorprendidos por el fuego que en 
unos minutos acabó con todos los 
muebles y enseres de la habitación 
saliendo las llamas por la ventana.

Según comentarios de algunos tes
tigos, el matrimonio tuvo dificulta
des en llegar a la puerta de la casa, 
por lo que echaron las llaves por upa 
ventana para que alguien entrara en 
su auxilio.

(Foto Luis M^

atrapado

leí

Los bomberos municipales llega
ron inmediatamente atajando el fue
go por medio de la autoescala por la 
ventana del salón, momento que el 
matrimonio aprovechó para salir, 
siendo trasladado a la Residencia Sa
nitaria paea recuperarse de los sínto
mas de asfixia que presentaban.

sin quesesepacuálesfu^ 
sas del siniestro. A M 
vienda, se encontraba ^^^^^ ^^^^
en ese momento, ®Ü ydp 
también los cuatro hijos j

til

COI
mana de la esposa.

El titular de lacasa^^igiaíl 
albacetense que reg^ 
«Capri».

El resto de la vivienda fue notable
mente dañada por el humo y el calor, (Foto

Jose Ramírez Gambién, p*®’ 
ejecutivo de «Sodicamán»

Nacitt''^’
TOLEDO.—El Consejo de Administración de 

dustria ha nombrado hoy, en el curso de la reunión 
dos los miércoles, a José Ramírez Gambién, presidente eje j^jígaa^ 
dad de Desarrollo Industrial de Castilla-La Mancha. Con yede^ 
este ingeniero industrial, de 38 años, se despeja la incógn* .fj^fesn 
unos meses se cernía sobre la persona que habría que asum j 
dad de orientar el rumbo de la sodi regional. de^' «

José Ramírez Gambién, natural de la localidad murcian^_ ^¡^£($0*1 
casado y tiene dos hijos. En su activo académico se acurnu ^ggilíin 
como el de master de Economía y Dirección de Empresas! I 
ganización industrial. j
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^suelta la crisis del Ministerio 
^Hacienda 
10(1 9,15, (Efe) .—El Censé

is aprobó hoy el relevo 
(Kiariode Hacienda, An- 
¿s, y de tres directores ge- 
\¡¿supuestos, aduanas y 
iietritoriales.
iMartín es el nuevo subse- 
jíEconomía y Hacienda, 
qbnde Antonio Cortés. Su 
ibarajó, en fechas recien- 
ocupar la vacante dejada 

Sorrell, al ser nombrado se- 
lí Estado de Hacienda, en 
ade José Víctor Sevilla.
¡procede del Banco de Es- 
c subsecretario de Presu- 
Gasto Público con anterio- 

res equipos ministeriales.
Rafael de la Cruz, hasta hoy sub

director general de Estudios Presu
puestarios del Sector Público, ha 
sido nombrado director general de 
Presupuestos, en sustitución de Ce
ferino Arguello.

Miguel Angel del Valle, que ocu
paba la Subdirección General de 
Aduanas, es el nuevo director gene
ral de Aduanas e Impuestos Especia
les, sustituyendo a Miguel Sánchez 
ALberti.

Enrique Martínez Robles, ha sido 
nombrado nuevo director general de 
Coordinación con las Haciendas Te
rritoriales, en lugar de Jaime Trebo-
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Copiadoras de Albacete 
Pablo Medina, 7. Albacete 

967-23 94 07

líe.
Los relevos, que se han producido 

entre personas consideradas próxi
mas al anterior secretario de Estado, 
José Víctor Sevilla, cierran el parén
tesis de posibles cambios abiertos 
tras el cese de este.

Fuentes ministeriales precisaron 
que estas sustituciones son conse
cuencia habitual de la llegada de un 
nuevo equipo. Por sú parte, varios 
de los relevados habían expuesto su 
propósito de dejar el cargo, para el 
que fueron propuestos, en la mayo
ría de los casos, por el anterior res
ponsable del área.

Canon
ACABARAN COPIANDONOS

Chumillas
Collado Piña, 3. Albacete

967-23 33 54

Consejo de Ministros deliberadamente

Se inicia el proceso de 
reprivatización de 
empresas de Rumasa

MADRID, 15, (Efe).—El Go
bierno ha decidido, iniciar el proceso 
reprivatizador de Rumasa, según 
acordó ayer el Consejo de Ministros, 
presidido por Felipe González.

El Consejo, de carácter deliberan
te, ha aprobado también el nombra
miento de Miguel Martín Fernández 
como subsecretario de Economía y 
Hacienda.

Sé ha autorizado la enajenación 
directa a Pedro Mauri Roca de las 

acciones que representan el 50 por 
100 de capital social de “Mauri 
S.A.”, pertenecientes a “Dulycar 
S.A.”, entidad de la que Rumasa es 
integramente titular.

El Consejo acordó igualmente au
torizar a “Assurances generales de 
france” las acciones representativas 
del cien por ciento del capital social 
de “El Fenix Peninsular S.A.”.

Para ambas enajenaciones del 
Consejo ha recibido el parecer uná
nimemente favorable de la Comisión 
Asesora del Gobierno para la enaje
nación de las acciones y participacio
nes de las sociedades del grupo Ru
masa.

El ministro de Industria y Energía 
expuso las líneas fundamentales del 
futuro plan energético nacional, en
tre las que destaca la de contribuir a 
los objetivos de sanear la economía 
española, mejorar el desequilibrio 
de pagos exteriores, utilizar más ra
cionalmente los medios financieros y 
hacer más competitivas las estructu
ras productivas.

Se observa que la situación espa
ñola se encuentra muy alejada de las 
previsiones hechas anteriormente 
con un consumo de energía en 1983 
inferior al previsto.

Se advierte también que la estruc
tura económica española se encuen
tra insuficientemente adaptada a las 
dos crisis energéticas y a la financiera 
subsiguiente y ello configura una de
bilidad estructural que debe elimi
narse para que no lastre cualquier 
proceso de reactivación futura.

El plan energético nacional (Pen) 
plantea como objetivos reducir la 
vulneravilidad del abastecimiento 
energético español, mejorar la efica
cia energética en sectores consumi
dores y transformadores de la ener
gía y utilizar óptimamente los recur
sos para satisfacer la demanda.

La aplicación del “Pen” generará 
un aumento de empleo estimado en 
principio en un doce por ciento res
pecto de la población actualmente 
ocupada en este sector.

EN UN CINE DE VALLADOLID 

Retiran 
El Caso 

Almería” por 
amenazas

VALLADOLID, 15, (Efe).—La 
película “El Caso Almería”, que se 
proyectaba en Valladolid desde hace 
una semana, ha sido retirada hoy de 
la programación, como consecuen
cia de las amenazas recibidas por los 
exhibidores.

“La distribuidora nos pidió por fa
vor que devolviéramos la copia y, 
como habíamos recibido el sábado 
una llamada anónima pidiendo la re
tirada de la película bajo amenaza de 
atentado, hemos preferido no correr 
riesgos, aunque indudablemente el 
“Caso Almería” volverá a Vallado
lid cuando pasen estos lios”, ha di
cho a Efe el gerente de la sala, Emi
lio de la Fuente.

“El Caso Almería" podía haber 
seguido en cartel más tiempo, ya 
que, hasta el momento, la recauda
ción en taquilla era muy buena en re
lación con el pésimo momento por el 
que atraviesa la industria de exhibi
ción cinematográfica, añadió el ge
rente.



14/ LA VOZ DE ALBACETE INFORMACION GENERAL Jueves, I6defebrej

Nuevas retribuciones TOROS
para militares en 1984

sueldo da 177.900 v un coronel 163.936. cifran en 3.430 pesetas, y desde alfé-

Elegida la junta directiva del «Club Taurino! iCA

MADRID, 15 (Efe).—El sueldo da 177.900 y un coronel 163.936.
más alto de un militar profesional 
será de 207.940 pesetas (teniente ge
neral), según el proyecto de ley de 
retribuciones del personal militar de 
las Fuerzas Armadas para 1984, del 
que informaron a Efe fuentes cas
trenses.

La retribución más baja queda fi
jada. para un sargento, en 86.286, 
según el mismo texto que iniciará 
próximamente su tramitación parla
mentaria y tendrá efectos retroacti
vos desde el 1 de ñero de 1984.

Un general dee división cobrará 
192.938 peetas al mes, uno de briga-

El sueldo de un teniente coronel 
se calcula en 152.549, el de coman
dante en 142.207 y los de capitán en 
134.660, .teniente 123.701 y alférez 
en 108.842.

Los suboficiales, según las estima
ciones, percibirán 105.394 en el caso 
de un subteniente; 98.394, en el de 
brigada; 90.684 en el de sargento pri
mero y para un sargento, serán 
86.286.

A sueldos habrá que añadir el im
porte de los trienios que, para ofia- 
ciales generales, jefes y oficiales, se

El poder judicial considera 
correcta la actuación de los
jueces

MADRID, 15 (Efe).—El Conse
jo General del Poder Judicial en
cuentra correcta la actuación de los 
jueces en más de 80 de los 125 casos 
denunciados por la policía por posi
ble benevolencia con los delicuentes 
al decretar la libertad provisional.

En los restantes casos no se ha po
dido comprobar si la actuación judi
cial se ha adecuado o no a la legali
dad vigente por carecer de los datos 
suficientes.

En relación con la información 
aparecida hoy en el diario «Abe» so
bre un supuesto enfrentamiento en
tre jueces y policías, el consejo dice 
que la propia ley prevé la posibilidad 
de elevar a prisión la detención hasta 
que se preste la oportuna fianza.

cuando las circunstancias del hecho y 
los antecedentes del imputado así lo 
aconsejaran.

Interior remitió al consejo una re
lación de 125 supuestos en lós que, 
practicada la detención por la poli
cía, se había acordado por la autori
dad judicial la libertad en fecha in
mediata.

A la vista de ello, la sección disci
plinaria del consejo inició diligencias 
informativas para determinar las po
sibles responsabilidades derivadas 
de los hechos expuestos y, en el mo
mento actual, se ha podido compro
bar en más de 80 casos que la actua
ción judicial se ajusta a las disposi
ciones legales.

El descubridor de la vacuna 
de la Polio se recupera de 
parálisis

WASHINGTON; 15 (Efe).—El científico que ayudó a erradicar casi 
por completo la poliomelitis en el mundo se recupera gradualmente de 
uní! parálisis que le impedía caminar.

El doctor Albert Sabín, de 77 años, ha empezado a caminar de nuevo 
ayudado por un bastón y por su voluntad de superar una polioneuritis que 
le paralizó el cuerpo el año pasado.

Sabín, descubridor de la vacuna contra la Polio, contrajo la polioneu
ritis —una enfermedad que afecta las fibras nerviosas— en México cuan
do estaba investigando una vacuna contra el sarampión.

Cheniieiiko, con problemas 
respiratorios, según los británicos

LONDRES, 15 (Efe)—El nuevo 
líder soviético, Konstantin Cher-

nienko, padece problemas respirato
rios. según pudieron apreciar al me
nos dos de los políticos británicos 
que le vieron el pasado martes, día 
14, durante los funerales del presi- 

■ dente Andropov.
A su vuelta a Londres, el líder del 

Partido Socialdemócrata británico, 
David Owen, que fue médico-ciruja
no buena parte de su vida, llegó in
cluso a diagnosticar la dolencia de 
Chernienko, 72 años, como un «enfi
sema pulmonar».

Según el doctor Owen, se trata de 
una enfermedad que afecta con fre
cuencia a las personas de edad avan
zada y que casi siempre produce difi
cultades respiratorias.

Sin embargo el líder socialdemó
crata opino en un programa radiofó
nico que «este tipo de dirigentes sue
le aguantar bastante tiempo, así que 
no creo que haya que considerar de
masiado esta enferme Jad.

También el portavoz de exteriores 
del Partido Laboralista Denis Hea- 
ley, comentó en Londres que había 
notado en Chernienko problemas de 
pulmón y que el nuevo líder soviéti
co «parecía frágil» cuando le vio en 
Moscú.

rez a sargento, en 2.058.

Denuncian al 
Murcia por 
venta excesiva 
de entradas

MURCIA, 15 (Efe).—Un 
«hincha» del Atlético de Ma
drid llamado Humberto de 
Cala presentó una denuncia 
en una comisaría murciana, 
tras el partido Murcia-Atléti- 
co de Madrid, ya que se pu
dieron a la venta un número 
excesivo de entradas.

Unas decenas de aficiona
dos compraron sus entradas 
momentos antes de iniciarse 
el encuentro. Al llegar a la 
puerta vieron interrumpido el 
paso, ya que las entradas que 
portaban correspondían al 
encuentro Murcia-Real Ma
drid, jugado ei día 4 de di
ciembre pasado.

Tras la correspondiente 
discusión y la mediación de 
las fuerzas de Policía, los afi
cionados pudieron entrar al 
campo, si bien, tras el parti
do, se presentó la denuncia.

El presidente del Real 
Murcia, José Pardo Cano, ha 
evitado pronunciarse sobre el 
asunto, remitiendo^a un re
dactor de Efe a una nota del 
club, una vez se reúna la junta 
directiva esta noche.

FERNANDO SUAREZ:

Ap no creará un 
sindicato tipo 
Ugt

MADRID, 15 (Efe).—El 
parlamentario del Grupo Po
pular Fernando Suárez ha di
cho que su partido no patroci
nará nunca un sindicato con 
una vinculación como tienen 
el Psoe con Ugt.

Tras la reunión de Manuel 
Fraga con Ugt, Uso y repre
sentantes de organizaciones 
sindicales independientes 
para tratar sobre la Ley de Li
bertad Sindical, Fernando 
Suárez señaló que aunque la 
reunión con Ugt ha sido cor
dial, ha habido discrepancias 
fundamentales.

Suárez indicó que hay va
rios puntos de discrepancias 
fundamental que, segura
mente, se convertirán en 
otras tantas enmiendas a la 
ley. Estos son:

—La Ley de Libertad Sin
dical lo es también de los em
presarios y no están en la ley.

—Derecho a sindicación de 
los funcionarios.

—Que las competencias 
del sindicato no se fijen sólo 
por la representatividad.

—La representatividad
debe medirse en cada ámbito, 
ya que, según la ley, el solo 
hecho de que un grupo se una 
a un sindicato mayoritario, . 
determina que este automati- 
-camente adquiere la misma 
representatividad.

—La prórroga de las elec
ciones sindicales al 31 de di
ciembre de 1986. es contraria 
a la seguridad jurídica, ya que 
las elecciones se celebraron 
por dos años y la ampliación 
es poco democrática.

Tomás Rodríguez, presideil
Anoche fueron designados los car

gos de la nueva junta directiva del 
Club Taurino de Albacete, confor
me a la elección de sus componentes 
que había sido realizada en anteriof 
asamblea de socios.

La junta queda compuesta por To
más Rodríguez Garrido, como presi-

dente: Víctor Rubio«vd 
vicepresidente; secretatiJ 
Andrés Fernández Simara] 
les, Antonio Rojas,Joséd 
bañero, José Núñez-Cortí] 
Martínez, Melquiades R^ 
quera», Santiago Villalhaj] 
Ortiz.

ALERTA MEDICA NOCTUR
Le atiende en su domicilio de 10 de la noche a 8 de la mafia 

servicio de Alerta Médica Nocturna comprende: -Asistencal 
domicilio con la máxima urgencia posible.-MedicacióndeUrgM 
Pautas de tratamiento.-^ Electrocardiograma a domicilio.-Ws 
Urgencia.- Traslado urgente a centros hospitalarios.- Todoeíi 
un importe mensual de TRESCIENTAS CINCUENTA PESE! 
Información en el teléfono 23 85 98 o visite nuestro domicilio,(I 
Médica, Sección de Alerta Médica Nocturna. Calle Muelle, 
cete.
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VENTA DE UN TROZO
inio

ALQUILERES CJHALETS
IlibriDE TERRENO de 900 me-

tros cuadrados, con agua 
y luz. RTeléfono 22 70 00 Kky

ALQUILO CHALET
618» 

leOliSEVEHIJECamueblado, con calefac- VENDO PARCELA Pi- eledi
ción, teléfono y garaje. Te
léfonos: 22 73 57 ó 
22 23 84.

nares del Júcar. Chalet y 
piscina. Teléfono 
23 33 26.

Sierra de Ca 
del Guadel®^ 
jorde le S:^^ 
viviendas ^ 
pista de tóiW

tjulíl 
alón 
nnst
ípa

ALQUILO LOCAL arre- zón Tell. J5ffl 
ras de ofid®

tone:
glado. Vendo bancal a 4 ki
lómetros de Albacete. Te- PISOS ílqu 

'^Bs
lófono 22 36 74.

VENDO ATICO. Razón;

vaC

ALQUILO PISO amplio, 
amueblado, zona Parque, 
calefacción, teléfono, ga
raje. Telf. 22 65 10.

CREDlTOy21 41 81, de 10 a 2 maña
nas. Mari Tere.

ppo 
párr 
latió

CONCEIIQJ

VENDO PISO todo exte
rior con vistas al Altozano y

TAMOS pedj 
rantía sotxe^ pfitt

TRABAJO___________
plaza de garaje. Teléfono 
23 63 94.

resolvemos 
C/Rosalio. 
fono 23845'1
Albacete. 1

TOYOTA. Máquinas de

be

tricotar, busca Delegado VENTAS
provincial. Preferible ex
periencia comercial, con

VENDO 700/800 jaulas
pequeño local. Correspon-
dencia a BUSCH ESPA-
ÑA, Gaztambide, 16, MA- metálicas con 12 botellas fijo
DRID-15. cristal, tipo 5 estrellas, de 

litro, usadas. PRECIO 1N-
LIQUIDO M 

año 78. _ J 
Leyla™* 
2DodgeC« 3 
1 DodgeC^^

TERESANTE. Teléfono files
SE HACE JERSEYS y toda 44 12 00. furS'

clase de prendas a mano y a 
máquina. Teléfono 22 55 65.

ifpe

VENDO ESTUPENDO Pegaso 20® a®a
Feo 
Iim.

SE OFRECE CONDUC
TOR con furgón propio.

SOLAR, 50 metros del Al
tozano. Teléfono

Avia 2000
26/26 lorOé' flai 

Kne
para reparto. Teléfono 
21 25 52.

22 72 10. Teléfono
Sres. Mooieo’j BkIo

Ria 

pile)OFRECEMOS OCA
SION: Venta total o parcial 
150 máquinas de coser, 
domésticas, marcas na
cionales, buen estado. 
Preguntar Sr. Bolo. Telf.

- 953-23 47 64.

¡¡OPORTUNIDAD!!
Vendo locales comercia
les de 450, 250 y 100 me
tros. Buen sitio. Precio in-. 
teresante. Teléfonos 
22 54 74 y 22 39 33.

PARCELAS

SE NECESITAN
SEÑORITAS de reía-
clones públicas para
Pub. Teléfono
22 00 49 Albacete.

VENDO magnifica par
cela. con servicio de agua 
y luz, alcantarillado, en el 
sitio más céntrico de la Ur
banización Aguasol. Infor
mes, de 5 a 8. Teléfono- 
22 70 00.

TRASPASOS

SE TRASPASA CAFE
TERIA, buen sitio. Mucha
clientela.
22 13 10.

Razón:

TRASPASO BA9 res
taurante. Teléfonos 
23 01 06 y 22 33 57.

N'" “Íi 
cW^íl 
Teléfono 22* 
nas).

l “
SS8

SEGUROS

MÓTAS
SE TRASPASA Café 

Bar Clevans. Torres Que
vedo, 24. Teléfono 
23 72 89, de 6 a 8,
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I NOTICIAS TVE... NOTICIAS TVE... NOTICIAS TVE... NOTICIAS TVE
«LOS BIOS»

El lunes, 20 de febrero, este espacio de la Primera Cadena, estará dedica
do al Río Eresma y a lo largo del cual se hará un recorrido geográfico, cultural 
y económico de las tierras y ciudades que baña.

BALONCESTO: REAL MADRID-CIBONA
DE ZAGREB

La Primera Cadena ofrecerá en su emisión del martes 21 de febrero, la re
transmisión en directo del partido de baloncesto, semifinal de la Recopa, que 
enfrentará a los equipos del Real Madrid y Cibona de Zagreb. La retransmi
sión comenzará a las 19.00, comentada por Héctor Quiroga.

«LA COMEDIA»
El espacio dramático «La Comedia», en su emisión del martes 21 de fe

brero ofrecerá la representación de «Antiviana» de Pere Calders. Interpreta 
el grupo «Degoll Daeom» v realiza Mercedes Villaret. Se trata de un retablo

TEATRO CIRCO
Continua desde las 5.30

Hombres del desierto, increibles peligros y encendidas pasiones en 
una colosal aventura

«AVENTURAS EN EL SAHARA»
BROOKE SHIELDS - LAMBERT WILSON - HORST BUCHHOLZ - 

SIRJOHN MILLS

BROOKE SHIELDS es la mujer que desafió al desierto, a sus hom
bres y a sus pasiones y prendió la mecha de una osada aventura

PASES; 5.30, 7.15. 9 y 10.45
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escénico basado en cuentos del escritor catalán Pere Calders, con ilustracio
nes musicales de Jaume Sisa.

REPOSICION DE «EL IMPACTO DE LO
NUEVO»

El miércoles 22, por la Primera Cadena y a partir de las 18.30, se iniciará la 
reposición de «El impacto de lo nuevo» con el capítulo titulado «El paraíso 
mecánico». El impacto de lo nuevo» es una serie escrita, dirigida y presentada 
por el crítico de arte australiano Robert Hughes. Su autor la define no como 
una historia de Arte Moderno, sino como ocho ensayos sobre aspectos de 
éste. La serie tiene gran valor tanto por las personales opiniones de su autor, 
como por la riqueza de sus testimonios, tales como entrevistas con artistas ya 
fallecidos, los lugares que han sido reflejados en sus obras y documentales

co y social. «El paraíso mecánico» comenta la influencia que tus o en el Arte 
la aparición de la moderna tecnología. Como los nuevos medios de locomo
ción, los avances técnicos crearon una nueva manera de ver lo que nos rodea.

CINE CAPITOL
Refrigerado Teléfono 22 84 44

Plaza del Altozano, núm. 9

EMPRESA: CINES ALBACETE, S.A.

• Continua desde las 5.30

SENSACIONAL ESTRENO: Vuelve de nuevo el famoso agente 007

«NUNCA DIGAS NUNCA JAMAS»
(Autorizada todos los públicos)

Sean Conery, Barbara Carrera y Max Von Sydow

Pases; 5.30, 8 y 10.30■ NO RECOMENDADA A MENORES DE 13 AÑOS
——-------------------------------------------------------------------------------------------- —----

CINE GOYA
Climatizado

Calle Torres Quevedo 17 Teléfono: 224464

Continua desde las 5.30
Hoy: Estreno de la porno Película

«PERVERSION EN EL PARAISO»
Con: Andrea Albani, Pop Corominas

Pases: 5.30, 7.15, 9 y 10.45
Película clasificada con anagrama S. Se advierte al público que esta • 
película por su temática y contenido pudiera herir la sensibilidad del 

espectador.
MAYORES DE 18 AÑOS

GRAN HOTEL 
Plaza del Altozano Teléfono 21 36 40

EMPRESA: CINES ALBACETE, S.A.

*****

Continua desde las 5 

El realismo sin compromiso... La verdad sin velos, una película 
inteligente 

«LA GATA SOBRE EL TEJADO DE ZINC»
(No recornendada para menores de 14 años)

Elizabeth Taylor, Paul Newman y BurI Ives

Pases; 5, 6.55, 8.50 y 10.45.

CINE CARLOS III 
Climatizado

Calle Collado Piña, 4 Teléfono: 22 44 64
*****

CERRADO POR DESCANDO 
DEL PERSONAL
MAÑANA, DIA 17

«DE ESPALDAS A LA

JUSTICIA»

CARRETAS 
EMPRESA: CINES ALBACETE, S.A.

*****

CERRADO POR DESCANSO DEL PERSONAL

PROXIMO VIERNES DIA 17 DE FEBRERO
La pareja más cómica del cine español 

«YO HICE A ROQUE III» 
(No recomendada para menores de 16 años) 

Andrés Pajares y Fernando Esteso
Pases: 5.30, 7.15, 9 y 10.45

Precio único de 150 - pesetas

PALAFOX CINEMA
CLIMATIZADO - Calle Francisco Pizarro.. 9 

Teléfono: 220908

CINE CERVANTES
LOCAL REFRIGERADO Teléfono 22 84 53

Hoy grandioso estreno en sesión 
continua desde las 5.30

Nick Nolte - Gene Hackman - Joanna 
Cassidy - J.L. Trintignant

«BAJO EL FUEGO» 
(Under Fire)

i Una película victima de la Guerra es la 
Verdad

(No recomendada para menores 
de 13 años)

Pases: 5.30, 8 y 10.30

Matinal para el domingo día 19 a las 12 
de la mañana

«MATAD AL BUITRE»

Calle La Feria, núm. 14

EMPRESA: CINES ALBACETE, S.A.

Continua desde las 5.30

El gran musical del Cine Español, la música de los años 40 y 50 en un 
espectáculo deslumbrador

«LAS ALEGRES CHICAS DE COLSADA»
(No recomendada para menores de 13 años)

Tania Doris, Luis Cuenca, Antonio Garisa y José Bódalo

Pases: 5.30, 8 y 10.30



LA voz DE ALBACETE
Ultima hora

ANOCHE SE CUESTIONO SU LABOR EN EL ALBACETE BALOMPIE 

Ull voto de confianza para el entrenador 
Nacho Bergara

La labor del técnico del Albacete Balompié, Nacho Bergara, al frente del 
equipo fue cuestionada anoche en la reunión que mantuvo la Junta Directiva 
del club, como consecuencia del resultado de los últimos encuentros.

Tras prolongadas discusiones, se decidió conceder un margen de confian
za en espera de una posible reacción del equipo en los próximos partidos, que 
de no producirse, la directiva se vería obligada a estudiar una determinación 
más drástica.

Escuredo decidirá en 24 horas sobre su 
dimisión

MADRID, 15 (Efe).—El presidente de la Junta de Andalucía Rafael Es
curedo, afirmó que en 24 horas podrá dar una respuesta sobre su dimisión, 
tras la entrevista mantenida con el vicepresidente del Gobierno, Alfonso 
Guerra, en La Moncloa.

Escuredo afirmó que «tengo muy claras las cosas y las haré públicas cuán
do lo considere oportuno». «Yo no he dicho que voy a dimitir y en cuanto a lo 
que pienso, pertenece al fuero interno», añadió el presidente andaluz.

Dijo Escuredo, que, «a lo mejor mañana o pasado despejo esta expecta
ción que se ha despertado contra mi voluntad» y afirmó ignorar quien había 
publicado la posibilidad de su dimisión, pero que no iba a ponerse a investigar 
cual era la fuente.

Despilfarro y faltas de coordinación en la 
sanidad española

MADRID, 15 (Efe).—El despilfarro y la falta de coordinación y planifi
cación son las características del sistema sasnitario español, según el profesor 
Vicente Navarro.

En una conferencia pronunciada hoy en la Fundación Pablo Iglesias, Vi
cente Navarro, de la Universidad de Salud Pública «John Hopkins» de Esta
dos Unidos, dijo que este es el resultado de la política sanitaria tras 40 años de 
gobiernos de derechas.

Además de estos defectos, la sanidad española, según Navarro, es inefi
ciente, y tiene un rendimiento muy bajo, la medicina hospitalaria no está or
ganizada de modo que permita un rendimiento máximo y una atención huma
na y completa.

Moscoso defiende las incompatibilidades 
de los funcionarios

MADRID, 15 (Efe).—^Javier Moscoso, ministro de la Presidencia, dijo 
hoy que la Ley de Incompatibilidades del personal al servicio de las adminis
traciones públicas garantiza la imparcialidad de Jos funcionarios y reordena el 
mercado de trabajo.

El titular de la Presidencia presentó ante el pleno del Congreso este pro
yecto de ley con el que, según dijo «España se pone a la altura de los países 
democráticos de nuestro entorno».

Dijo que, desde la llegada de los socialistas al poder, «hemos puesto algo 
de orden, porque había funcionarios que cobraban cuatro sueldos del Esta
do».

Cifró los objetivos de esta ley en moralizar la Administraciób Pública, ga
rantizar la imparcialidad de los funcionarios, evitar «los tráficos de intereses» 
y reordenar seriamente el mercado de trabajo.

Primera mujer presidenta del Supremo 
en Francia

PARIS, 15 (Efe).—Simone Rozes se ha convertido hoy en la primera mu
jer que ocupa la presidencia del Tribunal Supremo de Justicia de Francia.

Después de prestar juramento en una breve ceremonia, la señora Rozes, 
de 63 años, fue felicitada por el primer ministro, Pierre Mauroy, y por otros 
altos cargos de la Administración francesa.

La señora Rozes, juez desde 1962, ascendió a presidenta del Tribunal Ci-, 
vil de París en 1976, y en 1981 fue nombrada miembro del Tribunal Europeo 
de Justicia.

Rumasa iba a estallar
(Viene de la página primera)

López de Letona afirmó que la actuación del banco emisor llegó al límite 
de lo que se podía hacer, pero en aquellos años. dijo, la normativa era insufi
ciente y no permitió una actuación más rigurosa.

Frente a ello, el Banco de España instruyó a Rumasa más de una docena 
de expedientes sancionadores y solicitó a sus responsables sometiesen a la so
ciedad a una auditoría, informó López de Letona.

El exgobernador del Banco de España agregó que «las irregularidades de 
los bancos de Rumasa eran comunes a otros bancos salvo lo relativo a concen
tración de riesgos, cuestión —dijo—sobre la que se llamó al orden a Ruiz 
Mateos a fin de eliminar esta práctica tan indéseable como altamente peligro
sa».

López de Letona reconoció que le había sorprendido la medida de expro
piación del grupo, pero no el hecho de que el Gobierno adoptara una decisión 
que atajara, por fin. el problema del grupo.

Luis Coronel de Palma, que fue gobernador del Banco de España desde 
1970 a 1976. dijo que «en aquella etapa no detecté anomalías especiales en el 
grupo bancario'de Rumasa».

Coronel de Palma señaló que los bancos de este grupo funcionaban como 
los demás y que en alguna ocasión se les llamó la atención por infracciones le
ves y comunes a las del resto del sistema bancario.

Insistió el ex-gobemador en que el banco emisor nunca había dado un tra
to de favor a los bancos de Rumasa ni. les había concedido créditos especiales 
y que, en su opinión, la concentración de riesgos del grupo era en aquella eta
pa muy fuerte.

A continuación compareció Mariano Navarro Rubio, que ocupó el puesto 
de gobernador del Banco de España en el período 1965-1970.

Navarro Rubio afirmó que nunca tuvo que imponer una sanción a los ban
cos de Rumasa. -«En aquella época —dijo— había una gran disciplina banca
ria y era esta una actividad que estaba muy normalizada En definitiva — 
agregó— era una época próspera»._____________________________________

EL PRIÑCÍPE, PRESIDENTE DE HONOR DE LA ASOCIACION! 
RIODISTAS EUROPEOS••““MADRID.—S.A.R. el Príncipe don Felipe inauguró ayerJ 
•de ¡a Asociación de Periodistas Europeos, de la que es presidente de honor. En el curso delactoelPrinájH 
\recibió la medalla de Julio López Hernández, de manos del presidente de la citada Asociación. CarlosLi 
¡ en ffresencia del ministro de Cultura, Javier Solana (iz) momento que recoge la ínto.—(Tc¡eío¡0í

DE

a

OTI 
k¡ó

•chiribitas •chiribitas •chiribitas •chiribitas •chiribitas •chiribila$|

Los jefes de los gabinetes de Infor
mación y operaciones especiales y de 
coordinación y planificación de la di- 
reción de la Seguridad del Estado se
rán sustituidos próximamente, ase
guraron a Efe en fuentes policiales.

* * *
El director general de Rtve, José 

María Calviño, manifestó al Consejo 
de Administración del Ente Público 
su intención de aceptar la dimisión 
de Julio de Benito, director de los 
servicios informativos de Radio Na
cional de España. 

* * *

Julio Feo, secretario del presiden
te del Gobierno, desmintió rotunda
mente a Efe que el Gobierno espa
ñol haya encargado ningún proyecto 
sobre Disneylandia al promotor nor
teamericano Roy Dutton.

♦ * *

El presidente del Gobierno, Feli
pe González, viajará a Bilbao el pró
ximo día 24, coincidiendo con al últi
mo día hábil de la campaña electo
ral, aunque no participará en actos 
de carácter electoral.

:? 4: *

El vicealmirante Fausto Escribas 
Estrada, ha sido nombrado, en el 
Consejo de Ministros celebrado hoy, 
director general de política de De
fensa. 

* * *
El secretario general de la Unión 

General de Trabajadores (Ugt), Ni
colás Redondo, onsidera que su sin
dicato y Comisiones Obreras son 
cada día más irreconciliables porque 
CC. OO. tiene un comportamiento 
más político que sindical. 

* ^ *

Cinco camiones procedentes de 
España fueron detenidos por los 
agricultores del departamento de 
Gard (sur de Francia) volcando su 
cargamento en la carretera.

Representantes de cinco organiza
ciones agrarias expusieron ayer los 
problemas que afectan al sector ante 
la comisióán de Agricultura del Con
greso de los Diputados.

Las cenizas de Angel Gurmindo, 
presunto militante de Eta-M, muer
to en Hendaya, han sido esparcidas 
en la sierra de Urbasa, muy próxima 
a Olazagutía, localidad navarra de la 
que era natural.
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Ya podía llevar Bono la banderita a las autoridades 
pués del «gorreo» que se están pegando con la excusa de t 
tura!... ■

Por cierto, no digan nada por ahí que luego todo se sabe. 
han dicho que el señor presidente, ya saben. Bono, a loílh^™** 
realmente ha sido a contratar unos mariachis para una aduaCM 

festivales de Albacete.

A nosotros lo que nos gustaría es que durante su estand 
mejicanas los obligasen a ir vestidos con ponchos yfl i^P'*® 
¡Qué bonito, verdad!

"B
S

Claro que para no desentonar, nos han comeniada ^“^ 
P’'®5><iente no se perdía ni una de las películas del ciclo de ■ 
Méjico, y que ha llegado allí ya con acento y todo, coneHófi^B 
bro de las autoridades de esf país. ¡Eso es cultura y lodema^^ 
tos! H

Muy interesantes las dos jornadas que *^jyja<1! 
Agricultura a la provincia hoy y mañana... No cabe 
hombre se mueve y se mueve bien.____________________

Si la iniciativa de los agricultores funciona, la ‘'^'^ j^ iiecb' 
chuela puede aumentar notablemente en su número 
regadío.

Terminó la serie del Mayorazgo de Labraz y ya ^‘^'”^^rof3< 
inglesa, que amenaza ser un puro de mucho ciudado 
siesta del televidente de una forma notable.

* * * sehaí^'
En la Carretera de Jaén alguien debe pensar quenO’^ 

porque las farolas lucen a base de bien... ¿Es que no n») 

el fruto de los impuestos?

# nnbitas ^vhinbiias •chiribitas •chiribitas •chinbiO®

Las gentes de la hostelería, cuando dicen de montánílo 
quien los pare. Su fiesta de aniversario de la fundación de laasfl 
provincial estuvo presidida por una cena propia de misnitro5ii< 

antes. Y de los de ahora, seguramente.

Y después de la cena, baile y marcha hasta las tantas debí 
gada. Disfrutad, que ya llegará la negocición del conveniofi 

Mata y sus chicos...

El diputado provincial aliancista Juárez se refiere a su colegí 
lista de la Comisión de Cultura en los términos de «compaó^f® 
baño». No sabemos si ya Fraga tiene conocimiento de lil’Cit* 
presiVas que se toma su hombre en Liétor.

Y eso que ambos diputados se pasan la.s sesiones de la CoiB^ 
Gobierno discutiendo incansablemente. ¿Qué no le diríaM® 
cribano si no discutieran tan enconadamente? ComoseenifJ

,JU

pJiir
ga...

•Chi'"”'’’


